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,Å Φέ ÊÕÉÌÌÅÔ ΨΦΧέ 



Î ÊÕÉÎ ΨΦΧάȟ ÔÏÕÔ ÌÅ ÍÏÎÄÅ ÓÅ ÓÏÕÖÉÅÎÔ ÄÕ  
0ÒïÓÉÄÅÎÔ 0ÅÐÙ ÒÁÓÓÕÒÁÎÔ ÌÅÓ ÃÈÅÍÉÎÏÔÓȟ ÓÅ  

ÖÏÕÌÁÎÔ ÌÅ ÃÈÁÎÃÒÅ ÄȭÁÃÃÏÒÄÓ ÁÕ ÒÁÂÁÉÓ ÑÕÉȟ ÓÅÌÏÎ ÌÕÉ 
ÅÔ ÓÅÓ ÐÁÒÔÅÎÁÉÒÅÓ ÓÙÎÄÉÃÁÕØȟ ÄÅÖÁÉÅÎÔ ÐÅÒÍÅÔÔÒÅ ÄÅ 
ÆÁÉÒÅ ÆÁÃÅ ÁÕ ÄÕÍÐÉÎÇ ÑÕÅ ÎÏÕÓ ÉÍÐÏÓÅÒÁÉÅÎÔ ÌÅÓ  
ÍïÃÈÁÎÔÓ ÃÏÎÃÕÒÒÅÎÔÓ Ȧ 5Î ÁÎ ÐÌÕÓ ÔÁÒÄȟ ǢÎÉ ÌÅÓ 
ÂÅÁÕØ ÄÉÓÃÏÕÒÓȟ ÅÔ ÃȭÅÓÔ ÅÎ ÇÒÁÎÄÅ ÐÏÍÐÅ ÑÕÅ ÌÅÓ 
ÍðÍÅÓ ÖÏÎÔ ÉÎÁÕÇÕÒÅÒ ÕÎÅ ÎÏÕÖÅÌÌÅ ǢÌÉÁÌÅ  
ÆÅÒÒÏÖÉÁÉÒÅ ȡ Ⱥ 4ÒÁÎÓËÅÏ Ȼȟ ÑÕÉ ÖÁ ÖÅÎÉÒ ÓÅ ÐÏÓÉÔÉÏÎÎÅÒ 
ÄÁÎÓ ÌÅÓ ÆÕÔÕÒÓ ÍÁÒÃÈïÓ 4%2ȣ ÅÎ ÄïÖÅÌÏÐÐÁÎÔ ÌÅ 
ÍÏÉÎÓ-ÄÉÓÁÎÔ ÓÏÃÉÁÌȢ 

 #ȭÅÓÔ ëÁ ÌÅ ÂÉÌÁÎ ÄÅ 'Ȣ 0ÅÐÙ ÅÔ ÃÏÎÓÏÒÔÓ Ȧ 

!ÌÏÒÓ ÑÕȭÅÎ ÊÕÉÎ ΨΦΧάȟ ÌÁ ÄÉÒÅÃÔÉÏÎ ÖÁÎÔÁÉÔ ÌÅ Ⱥ ÃÁÄÒÅ 
ÓÏÃÉÁÌ ÈÁÒÍÏÎÉÓï Ȼȟ ÁÕÊÏÕÒÄȭÈÕÉȟ ÅÌÌÅ ÉÎÁÕÇÕÒÅ ÕÎÅ 
ǢÌÉÁÌÅ ÂÁÓïÅ ÓÕÒ ÌÅ ÄÕÍÐÉÎÇ ÓÏÃÉÁÌ Ȧ ,Å ΩΦ ÊÕÉÎȟ ÅÎ 
ÇÁÒÅ ÄÕ "ÏÕÒÇÅÔ ÅÎ _ÌÅ-ÄÅ-&ÒÁÎÃÅȟ ÉÌÓ ÓÅÒÏÎÔ ÔÏÕÓ ÒïÕȤ
ÎÉÓ ÐÏÕÒ ÉÎÁÕÇÕÒÅÒ ÕÎÅ ÎÏÕÖÅÌÌÅ ÉÎÆÒÁÓÔÒÕÃÔÕÒÅ  
ÆÅÒÒÏÖÉÁÉÒÅ ÄÏÎÔ ÌÁ ÇÅÓÔÉÏÎ Á ïÔï ÃÏÎǢïÅ ÐÁÒ ÌÁ 3.#& 
Û ÕÎÅ ÎÏÕÖÅÌÌÅ ǢÌÉÁÌÅȟ ÃÒïïÅ ÐÏÕÒ ÌȭÏÃÃÁÓÉÏÎȢ ,Á  
ÄÉÒÅÃÔÉÏÎȟ ÍÁÌÇÒï ÓÅÓ ÄïÎïÇÁÔÉÏÎÓ ÄÅÖÁÎÔ ÌÅÓ  
ÃÈÅÍÉÎÏÔÓ ÅÔ ÌÅÕÒÓ ÒÅÐÒïÓÅÎÔÁÎÔÓȟ ÖÉÅÎÔ ÂÅÌ ÅÔ ÂÉÅÎ 
ÄÅ ÃÒïÅÒȟ ÅÎ ÐÁÒÔÅÎÁÒÉÁÔ ÁÖÅÃ +ïÏÌÉÓȟ ÌÅ ÐÒÉÎÃÉÐÁÌ  
ÃÏÎÃÕÒÒÅÎÔ ÄÅ ÌȭÅÎÔÒÅÐÒÉÓÅ ÐÕÂÌÉÑÕÅȣ #ÏÎÄÉÔÉÏÎÓ ÄÅ 
ÔÒÁÖÁÉÌ ÁÕ ÒÁÂÁÉÓȟ ÓÁÌÁÉÒÅÓ ÍÉÎÉÍÕÍȟ ÃÏÎÄÉÔÉÏÎÓ  
ÄȭÅÍÐÌÏÉ Ⱥ ǨÅØÉÂÌÅÓ Ȼ ȣ -ÁÃÒÏÎ ÅÎ ÒðÖÅȟ ÌÁ ÄÉÒÅÃÔÉÏÎ 
3.#& ÌȭÁ ÆÁÉÔȢ 0ÒïÃÁÒÉÓÅÒ ÌȭÅÍÐÌÏÉ ÅÔ ÌÅÓ ÃÏÎÄÉÔÉÏÎÓ ÄÅ 
ÔÒÁÖÁÉÌ ÁÖÅÃ ÌÅÓ ǢÌÉÁÌÅÓȟ ÖÏÉÌÛ ÌÁ ɉÐÁÓɊ ÎÏÕÖÅÌÌÅ ÉÄïÅ ÄÅ 
ÎÏÓ ÐÁÔÒÏÎÓ Ȧ 

%Î ΨΦΦΫȟ ÌÁ 3.#& ÃÏÍÐÔÁÉÔ ÍÏÉÎÓ ÄÅ ΩΦ ǢÌÉÁÌÅÓ Ƞ ÕÎ 
ÐÅÕ ÐÌÕÓ ÄÅ ÄÉØ ÁÎÓ ÐÌÕÓ ÔÁÒÄȟ ÅÌÌÅÓ ÓÏÎÔ ÁÕ ÎÏÍÂÒÅ 
ÄÅ ΧΨΫΦ ÄÁÎÓ ÌÅ Ⱥ ÇÒÏÕÐÅ Ȼ ÁÖÅÃ ÔÏÕÊÏÕÒÓ ÌÅ ÍðÍÅ 
ÏÂÊÅÃÔÉÆȡ ÅØÔÅÒÎÁÌÉÓÅÒ ÌÅÓ ÃÈÁÒÇÅÓ ÄÅ ÔÒÁÖÁÉÌ ÊÕÓÑÕȭÉÃÉ 
ÅǟÅÃÔÕïÅÓ ÐÁÒ ÌÅÓ ÁÇÅÎÔÓ ÄÅ ÌȭÅÎÔÒÅÐÒÉÓÅ ÐÕÂÌÉÑÕÅȢ ,Á 
&ïÄïÒÁÔÉÏÎ 35$-2ÁÉÌ ÃÏÎÔÅÓÔÅ ÃÅÔÔÅ ÓÔÒÁÔïÇÉÅ  
ÄȭÁÔÒÏÐÈÉÅ ÄÕ 'ÒÏÕÐÅ 0ÕÂÌÉÃ &ÅÒÒÏÖÉÁÉÒÅȢ 

35$-2ÁÉÌ ÒÅÖÅÎÄÉÑÕÅ ÌÁ ÒïÉÎÔïÇÒÁÔÉÏÎ ÄÅ  
ÌȭÅÎÓÅÍÂÌÅ ÄÅÓ ǢÌÉÁÌÅÓ ÆÅÒÒÏÖÉÁÉÒÅÓ ÄÕ ÇÒÏÕÐÅ ÅÔ ÄÅ 
ÌÅÕÒÓ ÓÁÌÁÒÉï-Å-Ó ÄÁÎÓ ÌȭÅÎÔÒÅÐÒÉÓÅ ÐÕÂÌÉÑÕÅȢ  

,Å ÍÏÉÎÓ-ÄÉÓÁÎÔ ÓÏÃÉÁÌ ÎÅ ÄÏÉÔ ÐÁÓ ðÔÒÅ ÌÁ ÍïÔÈÏÄÅ 
ÄÅ ÇÅÓÔÉÏÎ ÄȭÕÎÅ ÅÎÔÒÅÐÒÉÓÅ ÐÕÂÌÉÑÕÅ Ȧ  

.ÏÔÒÅ ÐÒïÓÅÎÃÅ ÁÕ "ÏÕÒÇÅÔ ÌÅ ΩΦ ÊÕÉÎ Á ÓÉÇÎÉǢï Û ÌÁ 
ÄÉÒÅÃÔÉÏÎ ÑÕÅ ÎÏÕÓ ÎÏÕÓ ÏÐÐÏÓÏÎÓ Û ÌÁ ÓÔÒÁÔïÇÉÅ ÄÅ ÌÁ 
ÃÏÎÃÕÒÒÅÎÃÅ ÅÎ ÉÎÔÅÒÎÅ ÅÔ ÑÕÅ ÎÏÕÓ ÓÏÕÔÅÎÉÏÎÓ ÌÅÓ 
ÓÁÌÁÒÉï-Å-Ó ÄÅ ÃÅÔÔÅ ǢÌÉÁÌÅ ÑÕÉ ÒÅÖÅÎÄÉÑÕÅÎÔ ÄÅ  
ÍÅÉÌÌÅÕÒÅÓ ÃÏÎÄÉÔÉÏÎÓ ÄȭÅÍÐÌÏÉÓȢ #Å ÓÏÎÔ ÌÅÓ  
ÐÒÅÍÉîÒÅÓ ÖÉÃÔÉÍÅÓ ÄÅ ÃÅÔÔÅ ÓÔÒÁÔïÇÉÅ ÄÅ ÄÕÍÐÉÎÇ 
ÓÏÃÉÁÌ Ȧ 

,Á ÄÉÒÅÃÔÉÏÎ ÎÅ ÒÅÓÐÅÃÔÅ ÒÉÅÎȟ ÍðÍÅ ÐÁÓ ÌÅÓ ÃÏÎÔÒÁÔÓ 
ÓÉÇÎïÓ ÁÖÅÃ ÌÅ 34)& Ȧ ,ÏÒÓ ÄÅ ÌȭïÃÒÉÔÕÒÅ ÄÕ ÃÏÎÔÒÁÔ 
ÅÎÔÒÅ ÌÅ 34)& ÅÔ ÌÁ 3.#&ȟ ÌÁ &ïÄïÒÁÔÉÏÎ 35$-2ÁÉÌ ÓȭÅÓÔ 
ÂÁÔÔÕÅ ÐÏÕÒ ÌȭÉÎÔïÇÒÁÔÉÏÎ ÄȭÕÎÅ ÃÌÁÕÓÅ ÓÏÃÉÁÌÅ ÄÁÎÓ ÌÅ 
ÃÏÎÔÒÁÔȢ #ÅÔÔÅ ÃÌÁÕÓÅ ÄÅÖÁÉÔ ÐÅÒÍÅÔÔÒÅ ÄÅ ÇÁÒÁÎÔÉÒ 
ÌȭÁÂÓÅÎÃÅ ÄÅ ÄÕÍÐÉÎÇ ÓÏÃÉÁÌ ÓÕÒ ÌÅ ÐïÒÉÍîÔÒÅȢ  

!ÕÊÏÕÒÄȭÈÕÉȟ 3.#& ÓÅ ÒÅÆÕÓÅ Û ÁÐÐÌÉÑÕÅÒ ÃÅ ÆÁÍÅÕØ 
ÁÒÔȢ ίί ÄÕ ÃÏÎÔÒÁÔȟ ÃÅÎÓï ÇÁÒÁÎÔÉÒ ÑÕÅ ÌÅÓ ÃÏÎÄÉÔÉÏÎÓ 
ÄȭÅÍÐÌÏÉÓ ÎÅ ÓÏÉÅÎÔ ÐÁÓ ÉÎÆïÒÉÅÕÒÅÓ Û ÌȭÅØÉÓÔÁÎÔȢ -ÁÉÓ 
ÃÏÍÍÅ ÓÏÕÖÅÎÔȟ ÎÏÓ ÄÉÒÉÇÅÁÎÔÓ ÎÅ ÒÅÓÐÅÃÔÅÎÔ ÐÁÓ 
ÌÅÕÒ ÓÉÇÎÁÔÕÒÅ Ȧ (ÏÎÔÅÕØ Ȧ 

5ÎÅ ÅØÐÅÒÔÉÓÅ ÑÕÉ ÁÌÅÒÔÅ ÓÕÒ ÕÎ ÍÏÄîÌÅ ÑÕÉ ÃÁÓÓÅ ÌÅÓ 
ÍïÔÉÅÒÓ ÅÔ ÎÅ ÇÁÒÁÎÔÉÔ ÐÁÓ ÌÁ ÓïÃÕÒÉÔï Ȧ Ⱥ ,Å ÐÒÉÎÃÉÐÅ 
ÄÅ ÐÏÌÙÖÁÌÅÎÃÅ ÓÙÓÔïÍÁÔÉÑÕÅ ÅÔ ÌÁ ÂÒÉîÖÅÔï ÄÅ ÌÁ  
ÆÏÒÍÁÔÉÏÎ ÄÅÓ #244 ÉÎÔÅÒÒÏÇÅÎÔ ÓÕÒ ÌÅÓ ÃÏÎÄÉÔÉÏÎÓ 
ÄÅ ÔÒÁÖÁÉÌ ÅÔ ÐÒïÓÅÎÔÅÎÔ ÕÎ ÒÉÓÑÕÅ ÄÅ ÆÒÁÇÉÌÉÔï ÐÏÕÒ 
ÌȭÅØÐÌÏÉÔÁÔÉÏÎ Ȼ ÏÕ ÅÎÃÏÒÅ ȡ Ⱥ ,ȭÏÐÔÉÍÉÓÁÔÉÏÎ ÄÅÓ 
ÃÏĮÔÓ ÅÔ ÌÁ ÐÒïÐÁÒÁÔÉÏÎ Û ÌȭÏÕÖÅÒÔÕÒÅ Û ÌÁ ÃÏÎÃÕÒÒÅÎÃÅ 
ÓÅÍÂÌÅÎÔ ðÔÒÅ ÌÅÓ ÖïÒÉÔÁÂÌÅÓ ÏÂÊÅÃÔÉÆÓ ÄÕ ÐÒÏÊÅÔȟ ÌÁ 
ÖÁÌÅÕÒ ÁÊÏÕÔïÅ ÄÅ +ÅÏÌÉÓ ÎȭïÔÁÎÔ ÐÁÓ ÍÁÎÉÆÅÓÔÅ Ȼ Ƞ 
ÖÏÉÌÛ ÃÅ ÑÕÅ ÌȭÏÎ ÐÅÕÔ ÌÉÒÅ ÄÁÎÓ ÌÅ ÒÁÐÐÏÒÔ  
ÃÏÍÍÁÎÄÉÔï ÐÁÒ ÌÅ ## '0&Ȣ ! ÃÅ ÔÉÔÒÅȟ ÌÁ ÃÏÎÃÌÕÓÉÏÎ 
ÄÕ ÒÁÐÐÏÒÔ ÅÓÔ ïÄÉǢÁÎÔÅ ÅÔ ÁÐÐÅÌÌÅ Û ÌÁ ÍÏÂÉÌÉÓÁÔÉÏÎ 
ÄÅ ÌȭÅÎÓÅÍÂÌÅ ÄÅÓ ÃÈÅÍÉÎÏÔÓ ȡ Ⱥ !ÔÔÅÎÔÉÏÎ ÅÎ  
ÐÁÒÔÉÃÕÌÉÅÒ Û ÃÅ ÑÕÅ ÌÅÓ ÔÒÁÍÓ-ÔÒÁÉÎÓȟ ÁÕ-ÄÅÌÛ ÄÅ ÌÁ 
ÒÅÃÈÅÒÃÈÅ ÌïÇÉÔÉÍÅ ÄȭÕÎ ÎÏÕÖÅÁÕ ÍÏÄÅ ÉÎÔÅÒÃÏÎÎÅÃȤ
Ôï ÅÎÔÒÅ ÒïÓÅÁÕ ÆÅÒÒï ÅÔ ÒïÓÅÁÕ ÕÒÂÁÉÎȟ ÎÅ ÄÅÖÉÅÎÎÅÎÔ 
ÐÁÓ ÄÁÎÓ ÌÁ ÐÒÁÔÉÑÕÅ ÕÎ 4%2 Û ÂÁÓ ÃÏĮÔ ÓÕÓÃÅÐÔÉÂÌÅ 
ÄÅ ÃÏÎÃÕÒÒÅÎÃÅÒ ÌÅÓ ÁÃÔÕÅÌÓ 4%2ȟ 2%2 ÏÕ 4ÒÁÎÓÉÌÉÅÎ Ȼ 
ȣ ÔÏÕÔ ÅÓÔ ÄÉÔ Ȧ   

3ÕÒ ÎÏÔÒÅ ÒïÇÉÏÎȟ ÌÁ 3.#& ÅÔ ÌÅÓ #&& ÏÎÔ ÃÒïï ÕÎÅ  
ǢÌÉÁÌÅ ,ïÍÁÎÉÓ 3! ɉ άΦϻ #&& ΪΦ ϻ 3.#&Ɋ ÐÏÕÒ  
ÅØÐÌÏÉÔÅÒ ÌÁ ÆÕÔÕÒÅ ÌÉÇÎÅ  ,ïÍÁÎ ÅØÐÒÅÓÓ ɉÄÅÓÓÅÒÔÅ 
ÅÎÔÒÅ ÌÁ ÈÁÕÔÅ 3ÁÖÏÉÅ ÅÔ  'ÅÎîÖÅɊ Ȣ 3É ÃÏÎÔÒÁÉÒÅÍÅÎÔ 
Û 4ÒÁÎÓËïÏ ÌÅ ÐÅÒÓÏÎÎÅÌ ÍÉÓ Û ÄÉÓÐÏÓÉÔÉÏÎ ÓÅÒÁ ÃÏÔï 
ÆÒÁÎëÁÉÓ ÄÅÓ !$# 3.#&ȟ ÉÌ ÅÓÔ ÃÅÒÔÁÉÎ ÑÕÅ ÃÅÌÁ ÎÅ ÖÁ 
ÐÁÓ ÄÕÒÅÒ ÌÏÎÇÔÅÍÐÓȟ ÖÕ ÑÕÅ ÌÁ ÓÏÃÉïÔï ,ÅÍÁÎÉÓ 3! Á 
ÄÅÍÁÎÄï  ÌȭÁÃÑÕÉÓÉÔÉÏÎ ÄȭÕÎ ÃÅÒÔÉǢÃÁÔ ÄÅ ÓïÃÕÒÉÔï ÅÔ 
Ⱥ ÌÁ ÃÁÐÁÃÉÔï ÄÅ ÃÏÎÔÒÁÃÔÕÁÌÉÓÅÒ ÄÉÒÅÃÔÅÍÅÎÔ ÁÖÅÃ ÌÅÓ 
ÁÃÔÉÖÉÔïÓ ÏÒÇÁÎÉÓÁÔÒÉÃÅÓ Ȼ Ȣ 

1ÕÁÎÄ ÎÏÓ ÄÉÒÉÇÅÁÎÔÓ ÎÅ ÃÅÓÓÅÎÔ ÄÅ ÄÉÒÅ ÑÕȭÉÌ ÆÁÕÔ 
ÓÅ ÐÒïÐÁÒÅÒ Û ÌȭÁÒÒÉÖïÅ ÄÅ ÌÁ ÃÏÎÃÕÒÒÅÎÃÅȟ ÏÎ ÎÅ ÓÅ 
ÄÏÕÔÅ ÐÁÓ ÔÏÕÊÏÕÒÓ ÑÕÅ ÌÁ ÃÏÎÃÕÒÒÅÎÃÅ ÃȭÅÓÔ ÅÕØ 
ÑÕÉ ÌÁ ÐÒïÐÁÒÅ Ȧ ,Á &ïÄïÒÁÔÉÏÎ 35$-2ÁÉÌȟ ÃÏÍÍÅ 
ÅÌÌÅ ÌÅ ÆÁÉÔ ÄÅÐÕÉÓ ÓÁ ÃÒïÁÔÉÏÎȟ ÃÏÎÔÉÎÕÅÒÁ Û ÓÅ 
ÂÁÔÔÒÅ ÐÏÕÒ ÕÎ ÍðÍÅ ÓÔÁÔÕÔ ÐÏÕÒ ÌȭÅÎÓÅÍÂÌÅ ÄÅÓ 
ÔÒÁÖÁÉÌÌÅÕÒÓ ÄÕ ÒÁÉÌ ÅÔ ÃÏÎÔÒÅ ÌÁ ÐÒÉÖÁÔÉÓÁÔÉÏÎȢ 



ïÕÎÉÅÓ ÐÏÕÒ ÌÁ .ïÇÏÃÉÁÔÉÏÎ !ÎÎÕÅÌÌÅ 
/ÂÌÉÇÁÔÏÉÒÅ ɉ.!/Ɋ ÓÕÒ ÌÅÓ ÓÁÌÁÉÒÅÓȟ ÌÅÓ 

ÆïÄïÒÁÔÉÏÎÓ ÓÙÎÄÉÃÁÌÅÓ ÏÎÔ ÁÓÓÉÓÔï Û ÕÎ 
ÇÒÁÎÄ ÓÈÏ× ÄÅ ÌÁ ÄÉÒÅÃÔÉÏÎ ÄÅ ÌÁ 3.#&ȟ ÑÕÉ 
ÁÖÁÉÔ ÐÏÕÒ ÓÅÕÌÅ ÍÉÓÓÉÏÎ ÄȭÁÎÎÏÎÃÅÒ ÕÎÅ 
ÎÏÕÖÅÌÌÅ Ⱥ ÁÎÎïÅ ÂÌÁÎÃÈÅ Ȼ ÓÕÒ ÌÅÓ  
ÓÁÌÁÉÒÅÓȢ  

)Ì ÅÓÔ ÃÈÏÑÕÁÎÔ ÑÕÅ ÃÅÔÔÅ ÄÉÒÅÃÔÉÏÎȟ ÓÕÒ 
ÏÒÄÒÅ ÄÕ ÇÏÕÖÅÒÎÅÍÅÎÔȟ ÁÐÒîÓ Ψ ÁÎÎïÅÓ ÄÅ 
ÄÉÓÅÔÔÅ ÓÁÌÁÒÉÁÌÅȟ ÏÓÅ ÁÎÎÏÎÃÅÒ ÕÎÅ  
ÁÎÎïÅ ÓÕÐÐÌïÍÅÎÔÁÉÒÅ ÄÅ ÐÒÉÖÁÔÉÏÎ ÐÏÕÒ ÌÅÓ 
ÓÁÌÁÒÉï-Å-Ó ÄÕ 'ÒÏÕÐÅ 0ÕÂÌÉÃ &ÅÒÒÏÖÉÁÉÒÅ ÑÕÉ 
ÖÏÉÅÎÔ ÌÅÕÒ ÐÏÕÖÏÉÒ ÄȭÁÃÈÁÔ ÆÏÒÔÅÍÅÎÔ  
ÄÉÍÉÎÕï ÄÅÐÕÉÓ Ω ÁÎÓ Ȧ  

%Î ÃÏÎÔÒÁÄÉÃÔÉÏÎ ÃÏÍÐÌîÔÅ ÁÖÅÃ ÌÅÓ ÐÒÏÐÏÓ 
ÄÕ ÐÒïÓÉÄÅÎÔ 0O09 ÑÕÉ ÖÁÎÔÅ ÄÁÎÓ ÌÁ ÐÒÅÓÓÅ 
ÌÅÓ ÂÏÎÓ ÒïÓÕÌÔÁÔÓ ÄÅ ÌÁ 3.#&ȟ ÌÁ ÄÉÒÅÃÔÉÏÎ 
ÄÅ ÌȭÅÎÔÒÅÐÒÉÓÅ ÐÕÂÌÉÑÕÅ ÄÅ ÓÏÎ ÃĖÔïȟ ÄÅÖÁÎÔ 
ÌÅÓ ÏÒÇÁÎÉÓÁÔÉÏÎÓ ÓÙÎÄÉÃÁÌÅÓȟ ÍÅÔ ÅÎ ÁÖÁÎÔ 
ÄÅ ÍÁÕÖÁÉÓ ÒïÓÕÌÔÁÔÓ ÅÔ ÌÁ ÍÉÓÅ ÅÎ ĞÕÖÒÅ ÄÅ 
ÓÏÎ ÎÏÕÖÅÁÕ ÄÉÓÐÏÓÉÔÉÆ ÄȭÏÒÇÁÎÉÓÁÔÉÏÎ ÄÕ 
ÔÒÁÖÁÉÌ ÄÅ ÌȭÅÎÃÁÄÒÅÍÅÎÔ ɉÌÅ ȺÆÏÒÆÁÉÔ-ÊÏÕÒÓȻɊ 
ÁǢÎ ÄÅ ÊÕÓÔÉǢÅÒ ÓÁ ÄïÃÉÓÉÏÎȢ  

,Á ÄÉÒÅÃÔÉÏÎ ÁÖÏÕÅ ÑÕÅ ÔÏÕÔÅÓ ÌÅÓ ÍÁÒÇÅÓ 
ÄÅ ÍÁÎĞÕÖÒÅ ÏÎÔ ïÔï ÕÔÉÌÉÓïÅÓ ÐÁÒ ÌÅÓ 
ΩȟΧϻ ÄȭÁÕÇÍÅÎÔÁÔÉÏÎ ÐÏÕÒ ÌȭÅÎÃÁÄÒÅÍÅÎÔ 
ÐÒïÖÕÓ ÄÁÎÓ ÌȭÁÃÃÏÒÄ Ⱥ ÆÏÒÆÁÉÔ-ÊÏÕÒÓ ȻȢ  

35$-2ÁÉÌ ÌȭÁÖÁÉÔ ÄïÊÛ ÄïÎÏÎÃï ÁÕ ÍÏÍÅÎÔ 
ÄÅ ÌÁ ÓÉÇÎÁÔÕÒÅ ÄÕ ÆÏÒÆÁÉÔ-ÊÏÕÒÓȟ ÌÅÓ  
ÏÒÇÁÎÉÓÁÔÉÏÎÓ ÓÉÇÎÁÔÁÉÒÅÓ ÁÖÁÌÉÓÁÉÅÎÔ ÌÁ  
ÒÕÐÔÕÒÅ ÄÕ ÐÁÃÔÅ ÓÏÃÉÁÌ ÓÕÒ ÌÅÓ ÓÁÌÁÉÒÅÓ Ȧ  
/Î Ù ÅÓÔ Ȧ  

,ÅÕÒ ÒÅÓÐÏÎÓÁÂÉÌÉÔï ÅÓÔ ÅÎÃÏÒÅ ÌÏÕÒÄÅ ÓÕÒ ÃÅ 
ÒÅÃÕÌ ÓÏÃÉÁÌ ÍÁÊÅÕÒ Ȧ  

0ÁÓ ÄÅ ÊÕÓÔÅ ÒÅÔÏÕÒ ÐÏÕÒ ÌÅÓ ÁÇÅÎÔÓ 3.#& 
ÑÕÉ ÂÁÔÔÅÎÔ ÐÏÕÒÔÁÎÔ ÄÅÓ ÒÅÃÏÒÄÓ ÄÅ  
ÐÒÏÄÕÃÔÉÖÉÔï Ȧ  

,ÅÓ ÔÒÁÖÁÉÌÌÅÕÒÓ ÄÕ ÒÁÉÌȟ ÁÖÅÃ ÕÎÅ ÆÏÒÔÅ  
ÄïÇÒÁÄÁÔÉÏÎ ÄÅ ÌÅÕÒÓ ÃÏÎÄÉÔÉÏÎÓ ÄÅ ÔÒÁÖÁÉÌȟ 
ÏÎÔ ÐÅÒÍÉÓ Û ÌȭÅÎÔÒÅÐÒÉÓÅ ÄÅ ÇÁÇÎÅÒ ÐÌÕÓ ÄÅ 
ΧΦϻ ÄÅ ÐÒÏÄÕÃÔÉÖÉÔï ÅÎ Ω ÁÎÓȟ ÁÖÅÃ ÌÅ  
ÃÏÎÓÔÁÔ ÄȭÕÎÅ ÉÎǨÁÔÉÏÎ ÑÕÉ ÒÅÐÁÒÔ Û ÌÁ 
ÈÁÕÓÓÅ ÅÔ ÌÅÓ ïÃÏÎÏÍÉÓÔÅÓ ÑÕÉ ÓȭÁÃÃÏÒÄÅÎÔ 
ÓÕÒ ÌÅ ÆÁÉÔ ÑÕÅ ÃÅ ÍÏÕÖÅÍÅÎÔ ÖÁ ÓȭÁÃÃïÌïÒÅÒ 
ÅÎ ΨΦΧέȟ ÉÌÓ ïÔÁÉÅÎÔ ÄÏÎÃ ÅÎ ÄÒÏÉÔ ÄȭÁÔÔÅÎÄÒÅ 
ÕÎÅ ÊÕÓÔÅ ÒÅÖÁÌÏÒÉÓÁÔÉÏÎ ÄÅ ÌÅÕÒÓ ÓÁÌÁÉÒÅÓȢ  

!ÌÏÒÓ ÑÕÅ ÌÅÓ ÐÌÕÓ ÈÁÕÔÅÓ ÒïÍÕÎïÒÁÔÉÏÎÓ ÄÅ 
ÌȭÅÎÔÒÅÐÒÉÓÅ ÏÎÔ ÁÕÇÍÅÎÔï ÄÅ ΧΦΨϻ ÅÎÔÒÅ 
ΨΦΦΦ ÅÔ ΨΦΧάȟ ÌÅÓ ÓÁÌÁÒÉïÓ ïÔÁÉÅÎÔ ÅÎ ÄÒÏÉÔ 
ÄȭÁÖÏÉÒ ÕÎÅ ÁÕÇÍÅÎÔÁÔÉÏÎ ÇïÎïÒÁÌÅ ɉÍðÍÅ 
ÓÏÍÍÅ ÐÏÕÒ ÔÏÕÓɊȣ ÉÌÓ ÎȭÁÕÒÏÎÔ ÒÉÅÎ ȦȦ  

0ÏÕÒÔÁÎÔ ÄÅ ÌȭÁÒÇÅÎÔȟ ÉÌ Ù ÅÎ ȣ ÏĬ  
ÐÏÕÒÒÁÉÔ-ÏÎ ÌÅ ÔÒÏÕÖÅÒ ȩ  

%Î ÒÅÍÅÔÔÁÎÔ ÅÎ ÃÁÕÓÅ ÌÅ ÆÁÍÅÕØ  
Ⱥ 0ÁÒÔÅÎÁÒÉÁÔ 0ÕÂÌÉÃ 0ÒÉÖï Ȼ ÓÕÒ ÌÁ ,'6  
3ÕÄ-/ÕÅÓÔ ÑÕÉ ÖÁ ÃÏĮÔÅÒ Û ÌÕÉ ÓÅÕÌȟ ÓÕÒ ÏÒÄÒÅ 
ÄÕ ÇÏÕÖÅÒÎÅÍÅÎÔȟ ÐÌÕÓ ÄÅ ΧΦΦ-Ώ ÐÁÒ ÁÎ ÄÅ 
ÄïǢÃÉÔ Û ÌÁ 3.#&Ȣ /Î ÐÏÕÒÒÁÉÔ ïÇÁÌÅÍÅÎÔ 
ïÃÏÎÏÍÉÓÅÒ ÄÅÓ ÄÉÚÁÉÎÅÓ ÄÅ ÍÉÌÌÉÏÎÓ ÅÎ  
ÓÕÐÐÒÉÍÁÎÔ ÌÅÓ ÐÈÁÒÁÏÎÉÑÕÅÓ ÂÕÄÇÅÔÓ ÄÅ 
ÃÏÍÍÕÎÉÃÁÔÉÏÎ ÏÕ ïÖÉÔÅÒ ÄȭÉÎÖÅÓÔÉÒ  
ÐÌÕÓÉÅÕÒÓ ÄÉÚÁÉÎÅÓ ÄÅ ÍÉÌÌÉÏÎÓ ÄȭÅÕÒÏÓ ÄÁÎÓ 
ÕÎ ÐÒÏÊÅÔ ÉÎÃÏÎÇÒÕ ÄÅ ÃÈÁÎÇÅÍÅÎÔ ÄÅ ÎÏÍ 
ÄÕ 4'6ȟ ÓÁÎÓ ÃÏÍÐÔÅÒ ÌÅÓ ΧέΦ ÍÉÌÌÉÏÎÓ  
ÄȭÅÕÒÏÓ ÄÅ ÄÉÖÉÄÅÎÄÅÓ ÒÅÖÅÒÓïÓ Û Ìȭ%ÔÁÔȢȢȢ 
,ÅÓ ÅØÅÍÐÌÅÓ ÄÅ ÃÅÔÔÅ ÇÁÂÅÇÉÅ ǢÎÁÎÃÉîÒÅȟ 
ÄÏÎÔ ÌÅÓ ÐÁÔÒÏÎÓ ÐÒïÓÅÎÔÅÎÔ ÌÁ ÆÁÃÔÕÒÅ ÁÕØ 
ÁÇÅÎÔÓ ÃÈÁÑÕÅ ÁÎÎïÅ ÅÎ ÐÒĖÎÁÎÔ ÌÁ ÒÉÇÕÅÕÒ 
ÓÁÌÁÒÉÁÌÅȟ ÓÏÎÔ ÎÏÍÂÒÅÕØȢ  

)Ì Ù Á ÁÕÊÏÕÒÄȭÈÕÉ ÕÒÇÅÎÃÅ Û ÃÅ ÑÕÅ 
ÔÏÕÓ ÌÅÓ ÓÁÌÁÒÉïÓ ÄÅ 3.#& ÐÕÉÓÓÅÎÔ 
ÂïÎïǢÃÉÅÒ ÄȭÕÎ ÒÁÔÔÒÁÐÁÇÅ ÓÕÒ ÄÅÓ 
ÁÎÎïÅÓ ÄÅ ÄÉÓÅÔÔÅ ÓÁÌÁÒÉÁÌÅȢ  



ÏÒÓ ÄȭÕÎ ȺÐÏÉÎÔ ÐÒÅÓÓÅȻȟ (ÅÒÖï -ÁÕÒÅÙ 
ÅÔ ,ÏÕÉÓ .îÇÒÅȟ ÓïÎÁÔÅÕÒÓ 5$) ÅÔ ,2 ÏÎÔ 

ÁÎÎÏÎÃï ÖÏÕÌÏÉÒ ÄïÐÏÓÅÒ ÕÎ ÐÒÏÊÅÔ ÄÅ ÌÏÉ 
ÄîÓ ÓÅÐÔÅÍÂÒÅ ÐÏÕÒ ÁÃÃïÌïÒÅÒ ÌȭÏÕÖÅÒÔÕÒÅ Û 
ÌÁ ÃÏÎÃÕÒÒÅÎÃÅ ÅÔ ÌÁ ÐÒÉÖÁÔÉÓÁÔÉÏÎ ÄÅ ÌÁ 
3.#& ÄîÓ ΨΦΧίȢ &ÉÌÉÁÌÉÓÁÔÉÏÎ ÄÅÓ ÇÁÒÅÓȟ 
ÔÒÁÎÓÆÅÒÔ ÄÅÓ ÍÁÔïÒÉÅÌÓȟ ÐÒÉÖÁÔÉÓÁÔÉÏÎ ÄÅ ÌÁ  
ÍÁÉÎÔÅÎÁÎÃÅ ÅÔ ÔÒÁÎÓÆÅÒÔ ÄÅÓ ÐÅÒÓÏÎÎÅÌÓ Û 
ÓÔÁÔÕÔȟ ÁÖÅÃ ÌÁ ÂïÎïÄÉÃÔÉÏÎ ÄÅ ÌÁ ÄÉÒÅÃÔÉÏÎ 
3.#&ȟ ÔÏÕÔ Ù ÐÁÓÓÅ Ȧ 

%ØÉÔ ÌÁ ÐïÒÉÏÄÅ ÄȭÅØÐïÒÉÍÅÎÔÁÔÉÏÎȟ  
ÏÕÖÅÒÔÕÒÅ ÃÏÍÐÌîÔÅ ÄîÓ ΨΦΧί Ȧ 

,ÅÓ Ψ ÓïÎÁÔÅÕÒÓ ÁÎÎÏÎÃÅÎÔ ÌȭÏÕÖÅÒÔÕÒÅ Û ÌÁ 
ÃÏÎÃÕÒÒÅÎÃÅ ÓÁÎÓ ÐÁÓÓÅÒ ÐÁÒ ÕÎÅ ÐÈÁÓÅ 
ÄȭÅØÐïÒÉÍÅÎÔÁÔÉÏÎ ÐÏÕÒ ÑÕȭÅÌÌÅ ÓÏÉÔ  
ÅǟÅÃÔÉÖÅ ÄÁÎÓ ÓÁ ÔÏÔÁÌÉÔï ÐÏÕÒ 4%4 ÅÔ 4%2 ÌÅ 
ΦΩ ÄïÃÅÍÂÒÅ ΨΦΧίȢ 0ÏÕÒ ÌÅ 4'6 ÕÎÅ ÌÏÉ ÓÅÒÁ 
ÅǟÅÃÔÉÖÅ Û ÐÁÒÔÉÒ ÄÕ ΧÅÒ ÊÁÎÖÉÅÒ ΨΦΧί ÍÁÉÓ 
ÐÁÓ ÄÅ ÐÒÉÖÁÔÉÓÁÔÉÏÎ ÄÕ 4'6 ÁÖÁÎÔ ΨΦΨΧȟ 
ÁÖÅÃ Û ÌÁ ÃÌï ÕÎ ÓÙÓÔîÍÅ ÄÅ ÆÒÁÎÃÈÉÓÅÓ ÐÁÒ 
ÐÁÑÕÅÔ ÄÅ ÌÉÇÎÅÓ ÐÏÕÒ ÃÏÍÐÅÎÓÅÒ ÌÅ ÄïǢÃÉÔ 
ÃÈÒÏÎÉÑÕÅ ÄÅ ÃÅÒÔÁÉÎÅÓ ÌÉÁÉÓÏÎÓȣ -ÁÉÓ ÉÌ ÅÓÔ 
ÔÒÏÕÂÌÁÎÔ ÑÕÅ ÌÅÓ ÄÉÒÉÇÅÁÎÔÓ ÄÅ ÌÁ 3.#&  
ÁÎÎÏÎÃÅÎÔ ÄÁÎÓ ÌÅ ÍðÍÅ ÔÅÍÐÓ ÌÁ ÃÒïÁÔÉÏÎ 
ÅÔ ÌȭÁÕÔÏÎÏÍÉÅ ÄÅ Ψ ÂÒÁÎÃÈÅÓ Ⱥ6ÏÙÁÇÅÓȻ ÅÔ 
Ⱥ4ÒÁÎÓÐÏÒÔ ÄÕ ÑÕÏÔÉÄÉÅÎȻ Û ÌȭÉÎÔïÒÉÅÕÒ ÄÅ 
-ÏÂÉÌÉÔïÓȢ ,Á ÃÒïÁÔÉÏÎ ÄÅÓ %36ȟ ÄÅ 'ÁÒÅÓ ÅÔ 
ÃÏÎÎÅØÉÏÎÓȟ ÄÅ ÌÁ ǢÌÉÁÌÅ 4ÒÁÎÓËÅÏȣ &ÏÒÔ ÄÅ 
ÓÅÓ ïÌïÍÅÎÔÓ ÅÔ ÄÅ ÂÉÅÎ ÄȭÁÕÔÒÅÓ ÄÅ ÍðÍÅ 
ÎÁÔÕÒÅȟ ÏÎ ÅÓÔ ÅÎ ÄÒÏÉÔ ÄÅ ÓÅ ÄÅÍÁÎÄÅÒ ÑÕÉ 
ÁÕÊÏÕÒÄȭÈÕÉ ÐÒïÃÉÐÉÔÅ ÅÔ ÏÒÇÁÎÉÓÅ ÌÁ  
ÃÏÎÃÕÒÒÅÎÃÅ ȩ ,Å ÇÏÕÖÅÒÎÅÍÅÎÔ ÏÕ ÌÁ  
ÄÉÒÅÃÔÉÏÎ 3.#& ȩ 

&ÉÌÉÁÌÉÓÁÔÉÏÎ ÄÅÓ ÇÁÒÅÓȟ ÔÒÁÎÓÆÅÒÔ ÄÅÓ  
ÍÁÔïÒÉÅÌÓ ÅÔ ÄÅ ÌÁ ÍÁÉÎÔÅÎÁÎÃÅȣ ÉÌÓ  
ÄïÐÏÕÉÌÌÅÎÔ ÅÔ ÐÒÉÖÁÔÉÓÅÎÔ ÌÁ 3.#& ÅÔ Ìȭ%ÔÁÔ 
ÁÕ ÐÒÏǢÔ ÄÅ ÑÕÅÌÑÕÅÓ-ÕÎÓ Ȧ 

$ÁÎÓ ÌÁ ÐÒÏÐÏÓÉÔÉÏÎ ÄÅ ÌÏÉȟ ÏÎ ÖÅÒÒÁ ǢÇÕÒÅÒ 
ÌÁ ǢÌÉÁÌÉÓÁÔÉÏÎȾÐÒÉÖÁÔÉÓÁÔÉÏÎ ÄÅÓ ÇÁÒÅÓ ÁÉÎÓÉ 
ÑÕÅ ÌÅ ÔÒÁÎÓÆÅÒÔ ÄÅ ÐÒÏÐÒÉïÔï ÄÅÓ ÍÁÔïÒÉÅÌÓ 

ÅÔ ÄÅ ÌÁ ÍÁÉÎÔÅÎÁÎÃÅ Û ÌÁ ÒïÇÉÏÎ ÑÕÉ ÐÏÕÒÒÁ 
ÌÁ ÃÏÎǢÅÒ Û ÕÎÅ ÅÎÔÉÔï ÄÅ ÓÏÎ ÃÈÏÉØȣ ÌÁ 
ÑÕÅÓÔÉÏÎ ÄÕ ÔÒÁÎÓÆÅÒÔ ÄÅÓ ÆÏÎÃÔÉÏÎÓ  
ÓÕÐÐÏÒÔÓ ɉÄÉÒÅÃÔÉÏÎÓȟ ÁÄÍÉÎÉÓÔÒÁÔÉÆÓȟ 
ÐÌÁÑÕÅÓɊ ÎïÃÅÓÓÁÉÒÅ Û ÌÁ ÇÅÓÔÉÏÎ ÅÓÔ  
ïÇÁÌÅÍÅÎÔ ÐÏÓïÅȢ  

!ÐÒîÓ ÌÁ ÌÏÉ Äȭ!ÏÕÔ ΨΦΧΪ ÑÕÉ ÅÎ ïÔÁÉÔ ÌÁ  
ÐÒÅÍÉîÒÅ ïÔÁÐÅȟ ÃȭÅÓÔ ÍÁÉÎÔÅÎÁÎÔ ÌÅ  
ÄïÍÁÎÔîÌÅÍÅÎÔ ÃÏÍÐÌÅÔ ÄÅ ÌȭÅÎÔÒÅÐÒÉÓÅ 
ÐÕÂÌÉÑÕÅ ÑÕÉ ÅÓÔ ÁÕØ ÐÏÒÔÅÓ ȦȦ 

,Á ÄïÓÉÎÔïÇÒÁÔÉÏÎ ÄÕ ÓÙÓÔîÍÅ ÆÅÒÒÏÖÉÁÉÒÅ 
ÅÓÔ ÕÎ ÍÉØÁÇÅ ÄȭÉÎÃÏÍÐïÔÅÎÃÅȟ ÄȭÉÄïÏÌÏÇÉÅ 
ÅÔ ÄÅ ÃÕÐÉÄÉÔïȣ 

! ÌȭÈÅÕÒÅ ÏĬ ÓÕÒ ÌÁ ÄÅÍÁÎÄÅ ÄÅ ÌÁ &ÒÁÎÃÅȟ ÌÁ 
ÎÏÔÉÏÎ ÅÕÒÏÐïÅÎÎÅ ÄÅ ȺÃÏÎÃÕÒÒÅÎÃÅ ÌÉÂÒÅ 
ÅÔ ÎÏÎ ÆÁÕÓÓïÅȻ Á ÄÉÓÐÁÒÕȟ ÌÅÓ ÓïÎÁÔÅÕÒÓ 
ÎȭÏÎÔ ÄÏÎÃ ÐÁÓ ÒÅÔÅÎÕ ÌÅÓ ÄïÒÏÇÁÔÉÏÎÓ 
ÁÕÔÏÒÉÓïÅÓ ÐÁÒ ÌÅ ÑÕÁÔÒÉîÍÅ ÐÁÑÕÅÔ  
ÆÅÒÒÏÖÉÁÉÒÅ ÄÅ ÎÁÔÕÒÅ Û ÌÉÍÉÔÅÒ ÏÕ ÒÅÔÁÒÄÅÒ 
ÌȭÏÕÖÅÒÔÕÒÅ Û ÌÁ ÃÏÎÃÕÒÒÅÎÃÅȢ /Î ÌÅ ÒÅÄÉÔȟ ÏÎ 
ÌÅ ÐÒÏÕÖÅȟ ÃȭÅÓÔ ÕÎÅ ÐÏÓÉÔÉÏÎ ÉÄïÏÌÏÇÉÑÕÅ 
ÕÌÔÒÁ ÌÉÂïÒÁÌÅ ÁÌÏÒÓ ÑÕȭÁÕÊÏÕÒÄȭÈÕÉ ÌÁ ÓÅÕÌÅ 
ÏÂÌÉÇÁÔÉÏÎ ÃÏÎÓÉÓÔÅ Û ÌȭÉÎÄïÐÅÎÄÁÎÃÅ ÄÅÓ Ψ 
ÆÏÎÃÔÉÏÎÓ ÅÓÓÅÎÔÉÅÌÌÅÓ ɉÒïÐÁÒÔÉÔÉÏÎÓ ÄÅÓ  
ÓÉÌÌÏÎÓ ÅÔ ÔÁÒÉǢÃÁÔÉÏÎ ÄÅ ÌȭÉÎÆÒÁÓÔÒÕÃÔÕÒÅɊȢ 
#ȭÅÓÔ ÄÏÎÃ ÕÎÅ ÄïÒÉÖÅ ÌÉÂïÒÁÌÅ ÑÕÉ ÖÉÓÅ Û ÃÅ 
ÑÕÅ ÌȭÁÒÇÅÎÔ ÐÕÂÌÉÃ ǢÎÁÎÃÅ ÌÅ ÐÒÉÖï Û ÔÒÁÖÅÒÓ 
ÄÅÓ ÓÕÂÖÅÎÔÉÏÎÓ ÐÕÂÌÉÑÕÅÓ ÄÏÎÎïÅÓ ÁÕØ  
ÒïÇÉÏÎÓȢ #ÅÓ ÄÏÔÁÔÉÏÎÓ ÐÕÂÌÉÑÕÅÓ ÓÅÒÖÉÒÏÎÔ 
ÅÎ ÔÏÕÔÅ ÏÐÁÃÉÔï Û ÇïÎïÒÅÒ ÄÅÓ ÐÒÏǢÔÓ ÐÁÒ 
ÄÅÓ ÍÁÒÇÅÓ ÑÕÉ ÓÅ ÆÅÒÏÎÔ ÐÒÉÎÃÉÐÁÌÅÍÅÎÔ 
ÓÕÒ ÌÅÓ ÃÏÎÄÉÔÉÏÎÓ ÄȭÅÍÐÌÏÉÓ ÄÅÓ ÓÁÌÁÒÉïÓ  
ÁÌÌÁÎÔ ÊÕÓÑÕȭÛ ÇïÎïÒÁÌÉÓÅÒ ÌÁ ÔÏÔÁÌÅ  
ÐÒïÃÁÒÉÔïȣ 3ÁÎÓ ÏÕÂÌÉÅÒ ÌÅÓ ÄïÇÒÁÄÁÔÉÏÎÓ 
ÐÒïÖÉÓÉÂÌÅÓ ÓÕÒ ÌÁ ÓïÃÕÒÉÔïȟ ÌÅ ÓÅÒÖÉÃÅ ÐÕÂÌÉÃ 
ÅÔ ÌÁ ÃÏÎÔÉÎÕÉÔï ÔÅÒÒÉÔÏÒÉÁÌÅȢ 

,Å ÔÒÁÎÓÆÅÒÔ ÄÅÓ ÁÇÅÎÔÓ Û ÓÔÁÔÕÔ ÄÁÎÓ ÌÅÓ 
ÅÎÔÒÅÐÒÉÓÅÓ ÐÒÉÖïÅÓ ÐÁÒÁÃÈîÖÅ ÌÁ  
ÄïÓÉÎÔïÇÒÁÔÉÏÎ ÅÔ ÌȭÁÃÔÅ ÄÅ ÄïÃîÓ ÄÅ  
ÌȭÅÎÔÒÅÐÒÉÓÅ ÐÕÂÌÉÑÕÅȦȦ  



,ÅÓ ÓïÎÁÔÅÕÒÓ ÏÎÔ ÁÎÎÏÎÃï ÑÕÅ ÌÁ  
ÐÒÏÐÏÓÉÔÉÏÎ ÄÅ ÌÏÉ ÄÅÖÒÁ ÄïÔÅÒÍÉÎÅÒ ÌÅÓ 
ÄÒÏÉÔÓ ÓÏÃÉÁÕØ ÄÅÓ ÁÇÅÎÔÓ ÔÒÁÎÓÆïÒïÓ ÄÅ 
3.#& -ÏÂÉÌÉÔïÓ ÁÕØ ÅÎÔÒÅÐÒÉÓÅÓ ÆÅÒÒÏÖÉÁÉÒÅÓ 
ÐÒÉÖïÅÓȢ )ÌÓ ÎÅ ÌÁÉÓÓÅÎÔ ÒÉÅÎ ÁÕ ÈÁÓÁÒÄ ÅÔ 
ÖÅÕÌÅÎÔ ÄïǢÎÉÒ ÌÅ ÃÁÄÒÅ ÊÕÒÉÄÉÑÕÅ ÅÎ  
ÃÏÍÐÔÁÎÔ ÁÕÓÓÉ ÓÕÒ ÌÅÓ ÏÒÄÏÎÎÁÎÃÅÓ ɉÄÏÎÔ 
ÕÎÅ ÖÉÓÁÎÔ ÄÉÒÅÃÔÅÍÅÎÔ ÌÅÓ ÔÒÁÎÓÆÅÒÔÓ ÄÅ 
ÃÏÎÔÒÁÔÓɊ ÑÕÉ ÏÎÔ ÐÏÕÒ ÂÕÔ ÄÅ ÃÁÓÓÅÒ ÌÅ ÃÏÄÅ 
ÄÕ ÔÒÁÖÁÉÌ ÄîÓ ÃÅÔ ïÔïȢȢȢ 4ÏÕÔ ÅÓÔ ÌÉïȣ %Ô 
ÄÁÎÓ ÕÎ ÓÕÓÐÅÎÓÅ ÉÎÓÏÕÔÅÎÁÂÌÅȟ ÉÌ ÎÅ ÆÁÕÄÒÁ 
ÐÁÓ ÁÔÔÅÎÄÒÅ ÌÅ ÓÏÕÔÉÅÎ ÄÅÓ ΩΫΦ ÇÏÄÉÌÌÏÔÓ ÄÕ 
ÎÏÕÖÅÁÕ ÐÒïÓÉÄÅÎÔ ÑÕÉ ÓÅ ÐÌÁÃÅ ÄÁÎÓ ÌÁ 
ÍðÍÅ ÌÏÇÉÑÕÅ ÑÕÅ ÐÏÕÒ ÌÅÓ ÁÕÔÏÃÁÒÓ ÑÕÉ 
ÐÏÒÔÅÎÔ ÓÏÎ ÎÏÍȢ  

0ÏÕÒ ÌÁ ÄÉÒÅÃÔÉÏÎ 3.#&ȟ ÌÅÓ ÃÈÅÍÉÎÏÔÓ ÎÅ 
ÓÏÎÔ ÑÕȭÕÎÅ ÃÈÁÒÇÅ ÑÕȭÉÌ ÆÁÕÔ ÔÒÁÎÓÆïÒÅÒ 
ÏÂÌÉÇÁÔÏÉÒÅÍÅÎÔ Ȧ 

%Î ïÃÈÏ ÁÕ ÓÙÎÄÉÃÁÔ ÄÅÓ ÐÁÔÒÏÎÓ ÄÅ Ìȭ540 
ɉ3.#& ÍÁÊÏÒÉÔÁÉÒÅɊȟ ÍÅÍÂÒÅ ÄÕ -%$%&ȟ 
ÑÕÉ ÖÅÕÌÅÎÔ ÕÎ ÔÒÁÎÓÆÅÒÔ ÏÂÌÉÇÁÔÏÉÒÅ ÐÏÕÒ 
ÐÏÕÖÏÉÒ ÒïÃÕÐïÒÅÒ Û ÍÏÉÎÄÒÅ ÃÏĮÔ ÌÅÓ  
ÃÏÍÐïÔÅÎÃÅÓ ÅÔ ÌÅ ÓÁÖÏÉÒ-ÆÁÉÒÅ ÄÅÓ  
ÃÈÅÍÉÎÏÔÓ ɉÑÕÉÔÔÅ Û ÆÁÉÒÅ ÌÅ ÔÒÉ ÁÐÒîÓɊ Ƞ ÃȭÅÓÔ 
ÓÁÎÓ ÓÕÒÐÒÉÓÅ ÑÕÅ ÌÁ ÆïÄïÒÁÔÉÏÎ 35$-2ÁÉÌ Á 
ÐÒÉÓ ÃÏÎÎÁÉÓÓÁÎÃÅȟ ÐÁÒ ÌÅ ÂÉÁÉÓ ÄȭÕÎÅ  
ÄïÃÌÁÒÁÔÉÏÎ ÄÕ $2( ÄÅ ÌÁ 3.#&ȟ ÄÅ ÌÁ  
ÐÏÓÉÔÉÏÎ ÄÅ ÌȭÅÎÔÒÅÐÒÉÓÅ ÑÕÉ ÒÅÃÏÍÍÁÎÄÅ 
ïÇÁÌÅÍÅÎÔ ÃÅÔÔÅ ÓÏÌÕÔÉÏÎȡ ȺÐÏÕÒ ÌÅ ÂÉÅÎ ÄÅÓ 
ÁÇÅÎÔÓȻ ÍÁÉÓ ÓÕÒÔÏÕÔ ȡ Ⱥ ÐÏÕÒ ÔÒÁÎÓÆïÒÅÒ ÌÅÓ 
ÃÈÁÒÇÅÓ ÁǟïÒÅÎÔÅÓ ÁÕØ ÔÒÁǢÃÓ ÐÅÒÄÕÓȻȣ %È 
ÏÕÉȟ ÐÏÕÒ ÌÁ ÄÉÒÅÃÔÉÏÎ ÎÏÕÓ ÎÅ ÓÏÍÍÅÓ ÑÕÅ 
ÄÅÓ ÃÈÁÒÇÅÓ ȦȦ 

#ÏÍÍÅÎÔ ÓÅ ÔÒÁÄÕÉÔ ÕÎ ÔÒÁÎÓÆÅÒÔ ȩ 

%Î ÔÏÕÔ ïÔÁÔ ÄÅ ÃÁÕÓÅȟ ÕÎ ÔÒÁÎÓÆÅÒÔ ÄÅ  
ÃÏÎÔÒÁÔ ÒÅÍÅÔ ÅÎ ÃÁÕÓÅ ÁÕ ǢÎÁÌ ÌÅ ÓÔÁÔÕÔ 
ÄÅÓ ÓÁÌÁÒÉïÓ ÅÔ ÌÅÕÒÓ ÁÃÑÕÉÓ ÓÏÃÉÁÕØȢ %Î ÃÅ 
ÑÕÉ ÎÏÕÓ ÃÏÎÃÅÒÎÅȟ ÌÅÓ ÃÏÎÄÉÔÉÏÎÓ ÓÏÃÉÁÌÅÓ 
ÄÅÓ ÃÈÅÍÉÎÏÔÓȟ ÑÕȭÉÌÓ ÓÏÉÅÎÔ ÃÏÕÖÅÒÔÓ ÐÁÒ ÌÅ 
ÓÔÁÔÕÔ ÏÕ ÎÏÎȟ ÅÌÌÅÓ ÎȭÙ ÓÕÒÖÉÖÒÏÎÔ ÐÁÓȢ 

$ïÊÛ ÁÕÊÏÕÒÄȭÈÕÉȟ ÌÁ 3.#& ÐÒÁÔÉÑÕÅ ÌÁ  
ÍïÔÈÏÄÅ ÁÖÅÃ )4)2%-)! ɉÓÅÒÖÉÃÅ ÅÎ ÇÁÒÅȟ 
ÁÃÃÕÅÉÌȟ ǢÌÔÒÁÇÅȟ ÃÏÎÔÒĖÌÅȣɊȟ ǢÌÉÁÌÅ ÐÏÕÒÔÁÎÔ 
ΧΦΦϻ 3.#&ȟ ÌÅÓ ÓÁÌÁÒÉïÓ ÓÏÎÔ ÅØÐÌÏÉÔïÓ ɉΨȾΩ 

ÄÕ ÐÅÒÓÏÎÎÅÌ ÅÎ ÃÏÎÔÒÁÔ ÐÒïÃÁÉÒÅɊ ÅÔ  
ÃÏÎÎÁÉÓÓÅÎÔ ÌÅÓ ÔÒÁÎÓÆÅÒÔÓ ÓÕÃÃÅÓÓÉÆÓ ÁÖÅÃ 
ÒÅÍÉÓÅ ÅÎ ÃÁÕÓÅ ÄÅ ÌÅÕÒÓ ÄÒÏÉÔÓȟ  
ÃÈÁÎÇÅÍÅÎÔ ÄÅ ÃÏÎÖÅÎÔÉÏÎÓ ÃÏÌÌÅÃÔÉÖÅÓ 
ÐÏÕÒ ÁÌÌÅÒ ÔÏÕÊÏÕÒÓ ÖÅÒÓ ÌÅ ÍÏÉÎÓ ÄÉÓÁÎÔȢ )ÌÓ 
ÐÅÒÄÅÎÔ ÁÕ ǢÌ ÄÅÓ ÔÒÁÎÓÆÅÒÔÓȟ ÌÅÓ ÁÖÁÎÔÁÇÅÓ 
ÁÃÑÕÉÓ ÁÖÅÃ ÓÏÕÖÅÎÔ ÕÎÅ ÐÁÒÔ ÉÍÐÏÒÔÁÎÔÅ 
ÄÅ ÌÅÕÒ ÓÁÌÁÉÒÅȢ 

4ÏÕÊÏÕÒÓ ÄÁÎÓ ÌÅ ȺÇÒÏÕÐÅȻ 3.#&ȟ ÃÈÅÚ  
/5)"53 Û ,9/.ȟ ÌÅ ÔÒÁÎÓÆÅÒÔ ÄȭÏǣÃÅ ÄÅÓ 
ÃÏÎÄÕÃÔÅÕÒÓ ÁÐÒîÓ ÒÅÐÒÉÓÅ ÄÅ ÌȭÁÃÔÉÖÉÔï ÐÁÒ 
ÕÎ ÓÏÕÓ-ÔÒÁÉÔÁÎÔ ÓȭÁÃÃÏÍÐÁÇÎÁÎÔ ÄȭÕÎÅ 
ÂÁÉÓÓÅ ÎÏÎ ÎïÇÏÃÉÁÂÌÅ ÄȭÕÎ ϸ ÄÅ ÌÅÕÒ  
ÓÁÌÁÉÒÅȢ ,Á 3.#& ÑÕÉ Á ÉÎÖÅÓÔÉ ΨΦΦ ÍÉÌÌÉÏÎÓ 
Äȭ%ÕÒÏÓ ÄȭÁÒÇÅÎÔ ÐÕÂÌÉÃ ÄÁÎÓ ÌÅÓ ÃÁÒÓ  
-ÁÃÒÏÎ ÓÏÕÓ-ÔÒÁÉÔÅ ÁÕÊÏÕÒÄȭÈÕÉ ÌÅÕÒÓ  
ÌÉÃÅÎÃÉÅÍÅÎÔÓ ÐÕÉÓÑÕÅ ÌÅÓ ÒïÃÁÌÃÉÔÒÁÎÔÓ ÓÏÎÔ 
ÍÉÓ ÄÅÈÏÒÓ Ȧ 3ÁÃÈÁÎÔ ÑÕÅ ÌÁ ÌÏÉ ÔÒÁÖÁÉÌ Ψ  
ÐÅÒÍÅÔÔÒÁÉÔ ÕÎ ÁÓÓÏÕÐÌÉÓÓÅÍÅÎÔ ÄÅÓ  
ÃÏÎÄÉÔÉÏÎÓ ÄÅ ÔÒÁÎÓÆÅÒÔ ÄÅÓ ÃÏÎÔÒÁÔÓ ÄÅ  
ÔÒÁÖÁÉÌȟ ÉÌ ÅÓÔ ÔÅÍÐÓ ÄÅ ÓÅ ÂÏÕÇÅÒȟ ÄÅ  
ÍÁÎÉÆÅÓÔÅÒ ÎÏÔÒÅ ÒÅÆÕÓ ÄÅ ÌÁ ǢÎ ÉÎÄÕÉÔÅ ÄÕ 
ÓÔÁÔÕÔȟ ÄÅ ÌȭÅÎÔÒÅÐÒÉÓÅ ÅÔ ÄÕ ÓÅÒÖÉÃÅ ÐÕÂÌÉÃ Ȧ 

,Á &ïÄïÒÁÔÉÏÎ 35$-2ÁÉÌ  
ÃÏÎÔÉÎÕÅÒÁ Û ÓÅ ÂÁÔÔÒÅ ÐÏÕÒ ÕÎ 
ÍðÍÅ ÓÔÁÔÕÔ ÐÏÕÒ ÌȭÅÎÓÅÍÂÌÅ 
ÄÅÓ ÔÒÁÖÁÉÌÌÅÕÒÓ ÄÕ ÒÁÉÌ ÅÔ ÃÏÎÔÒÅ 
ÌÁ ÐÒÉÖÁÔÉÓÁÔÉÏÎ ÄÅ ÌȭÅÎÔÒÅÐÒÉÓÅȢ  

,ÅÓ ÐÁÔÒÏÎÓ ÄÏÉÖÅÎÔ ÓÁÖÏÉÒ ÑÕÅ 
ÎÏÕÓ ÎÅ ÎÏÕÓ ÌÁÉÓÓÅÒÏÎÓ ÐÁÓ 
ÆÁÉÒÅ ÅÔ ÎÏÕÓ ÉÎÖÉÔÏÎÓ ÌȭÅÎÓÅÍÂÌÅ 
ÄÅÓ ÃÈÅÍÉÎÏÔÓ ÅÔ ÄÅÓ  
ÏÒÇÁÎÉÓÁÔÉÏÎÓ ÓÙÎÄÉÃÁÌÅÓ Û ÓÅ 
ÒÁÓÓÅÍÂÌÅÒ ÌÅ ΩΦ ÁÏĮÔ ÄÅÖÁÎÔ ÌÅÓ 
ÕÎÉÖÅÒÓÉÔïÓ ÄȭïÔï ÄÕ -%$%& 
ÐÏÕÒ ÓÉÇÎÉǢÅÒ ÎÏÔÒÅ ÒÅÆÕÓ ÄȭðÔÒÅ 
ÄÅ ÌÁ ÃÈÁÉÒ Û ÃÁÎÏÎ ÐÏÕÒ ÐÁÔÒÏÎÓ 
ÅÎ ÍÁÌ ÄÅ ÂïÎïǢÃÅÓ Ȧ  



Å ΧÅÒ ÊÕÉÎ ÁÖÁÉÔ ÌÉÅÕ ÕÎÅ ÒïÕÎÉÏÎ ÅÎÔÒÅ ÌÅÓ 
ÏÒÇÁÎÉÓÁÔÉÏÎÓ ÓÙÎÄÉÃÁÌÅÓ ÅÔ ÌÁ 3.#& 

ÁǢÎ ÄȭÁÂÏÒÄÅÒ ÌÅ ÓÕÊÅÔ ÄÅÓ ÓÕÉÃÉÄÅÓ ÄÅ  
ÃÈÅÍÉÎÏÔÓ ÅÔ ÄÅ ÌÁ ÓÏÕǟÒÁÎÃÅ ÁÕ ÔÒÁÖÁÉÌ 
ÄÁÎÓ ÌÅ ÇÒÏÕÐÅ ÐÕÂÌÉÃ ÆÅÒÒÏÖÉÁÉÒÅȢ 35$-2ÁÉÌ 
ÆÁÉÔ ÌÅ ÃÏÎÓÔÁÔ ÄȭÁÂÓÅÎÃÅ ÄÅ ÒïÐÏÎÓÅÓ  
ÃÏÎÃÒîÔÅÓȟ ÎÏÔÁÍÍÅÎÔ ÖÉÓ-Û-ÖÉÓ ÄÕ  
ÍÁÎÁÇÅÍÅÎÔ ÁÇÒÅÓÓÉÆ ÄÏÎÔ ÓÏÎÔ ÖÉÃÔÉÍÅÓ 
ÌÅÓ ÓÁÌÁÒÉïÓȢ 

,Å ÐÒÅÍÉÅÒ ÔÒÉÍÅÓÔÒÅ ΨΦΧέ Á ïÔï ÉÍÐÁÃÔï ÐÁÒ 
ÕÎ ÎÏÍÂÒÅ ÅØÃÅÐÔÉÏÎÎÅÌ ÄÅ ÄÒÁÍÅÓ Ƞ 
3ÙÓÔïÍÁÔÉÑÕÅÍÅÎÔ ÌȭÏÒÇÁÎÉÓÁÔÉÏÎ ÄÅ ÌÁ  
ÐÒÏÄÕÃÔÉÏÎȟ ÌÅÓ ÍÏÙÅÎÓȟ ÌÅÓ ÏÂÊÅÃÔÉÆÓȟ 
ÌȭÁÍÂÉÁÎÃÅȟ ÌÅÓ ÐÒÅÓÓÉÏÎÓ ÍÁÎÁÇïÒÉÁÌÅÓ ÓÏÎÔ 
ÄÅÓ ïÌïÍÅÎÔÓ ÉÍÐÏÒÔÁÎÔÓȟ ÍÁÉÓ ÌȭÅÎÔÒÅÐÒÉÓÅ 
ÎȭÁÐÐÏÒÔÅ ÁÕÃÕÎÅ ÍÅÓÕÒÅ ÃÏÎÃÒîÔÅ ÐÏÕÒ  
ÉÎÖÅÒÓÅÒ ÌÅ ÐÈïÎÏÍîÎÅȢ 

,ȭÅÎÔÒÅÐÒÉÓÅ ÒÅÆÕÓÅ ÔÏÕÔÅ ÔÒÁÎÓÐÁÒÅÎÃÅ ÅÔ  
ÒÅÆÕÓÅ ÐÁÒ ÅØÅÍÐÌÅ ÄÅ ÍÅÔÔÒÅ ÅÎ ÐÌÁÃÅ ÄÅÓ 
#(3#4 ÅÎ ÃÁÓ ÄÅ ÓÕÉÃÉÄÅ ÏÕ ÄÅ ÔÅÎÔÁÔÉÖÅ ÄÅ 
ÓÕÉÃÉÄÅ ÄȭÕÎ ÓÁÌÁÒÉïȢ %ÌÌÅ ÓÅ ÒïÆÕÇÉÅ ÄÅÒÒÉîÒÅ 

ÄÅÓ ÓÔÒÕÃÔÕÒÅÓ ÅØÓÁÎÇÕÅÓ ÅÔ ÓÁÎÓ ÍÏÙÅÎÓ 
ÒïÅÌÓ ɉÁÃÔÉÏÎ ÓÏÃÉÁÌÅȟ ÍïÄÅÃÉÎÅ ÄÕ ÔÒÁÖÁÉÌȟ 
ÃÅÌÌÕÌÅ ÐÓÙÃÈÏÌÏÇÉÑÕÅȣɊȢ 0ÏÕÒÔÁÎÔ  
ÌȭÅÎÔÒÅÐÒÉÓÅ ÁǣÒÍÅ ÓÅ ÍÏÎÔÒÅÒ ÓÅÎÓÉÂÌÅ Û 
ÃÅÔÔÅ ÐÒÏÂÌïÍÁÔÉÑÕÅȟ ÍÁÉÓ ÅÌÌÅ ÒÅÆÕÓÅ  
ÄȭÁÐÐÏÒÔÅÒ ÄÅÓ ÒïÐÏÎÓÅÓ ÃÏÎÃÒîÔÅÓ ÖÉÓÁÎÔ Û 
ÆÁÉÒÅ ÄÉÓÐÁÒÁÉÔÒÅ ÃÅ ÍÁÌ ðÔÒÅ ÁÕ ÔÒÁÖÁÉÌ ÄÏÎÔ 
ÂÏÎ ÎÏÍÂÒÅ ÄÅ ÓÁÌÁÒÉïÓ ÄÅ ÌÁ ÔÏÕÒ ).#)49 
ÓÏÕǟÒÅÎÔȟ ÐÁÒÔÉÃÕÌÉîÒÅÍÅÎÔ Û ÃÁÕÓÅ  
ÄȭÏÂÊÅÃÔÉÆÓ ÉÎÁÔÔÅÉÇÎÁÂÌÅÓȟ ÏÕ ÄÕ  
ÍÁÎÁÇÅÍÅÎÔ ÖÉÏÌÅÎÔȠ 35$-2ÁÉÌ ÃÏÍÍÅ ÌÅÓ 
ÁÕÔÒÅÓ ÏÒÇÁÎÉÓÁÔÉÏÎÓ ÓÙÎÄÉÃÁÌÅÓ Á ÄïÐÏÓï 
ÕÎÅ ÁÌÁÒÍÅ ÓÏÃÉÁÌÅȢ 

#ÅÔÔÅ ÁÌÁÒÍÅ ÓÏÃÉÁÌÅ ÖÉÓÅ Û ÅØÉÇÅÒ ÄÅÓ  
ÄÉÒÉÇÅÁÎÔÓ ÕÎÅ ÒÅÃÏÎÎÁÉÓÓÁÎÃÅ ÄÅ ÃÅÓ  
ÐÒÏÂÌïÍÁÔÉÑÕÅÓ ÁǢÎ ÄȭÁÍïÌÉÏÒÅÒ ÃÅÔÔÅ  
ÓÉÔÕÁÔÉÏÎ ÑÕÅ 35$-ÒÁÉÌ ÑÕÁÌÉǢÅ ÄȭÕÒÇÅÎÔÅȢ 

3É ÖÏÕÓ-ÍðÍÅ ðÔÅÓ ÖÉÃÔÉÍÅ ÄÅ ÃÅÔÔÅ 
ÓÏÕǟÒÁÎÃÅȟ ÃÏÎÔÁÃÔÅÚ ÖÏÓ ÄïÌïÇÕïÓ 
35$-2ÁÉÌȢȢ 

ÏÍÍÅ ÖÏÕÓ ÐÏÕÖÅÚ ÌÅ ÃÏÎÓÔÁÔÅÒȟ ÉÌ  
ÄÅÖÉÅÎÔ ÄÅ ÐÌÕÓ ÅÎ ÐÌÕÓ ÃÏÍÐÌÉÑÕï 

ÄȭÁÃÃïÄÅÒ ÁÕØ ÑÕÁÉÓ ÐÅÎÄÁÎÔ ÌÅÓ ÏÐïÒÁÔÉÏÎÓ 
ÄÅ ǢÌÔÒÁÇÅȢ .ÏÔÒÅ ÄïÌïÇÁÔÉÏÎ ÅÓÔ ÉÎÔÅÒÖÅÎÕÅ 
ÐÌÕÓÉÅÕÒÓ ÆÏÉÓ ÆÁÃÅ Û ÌȭÅØÃîÓ ÄÅ ÚîÌÅ ÄÅ  
ÃÅÒÔÁÉÎÓ ÁÇÅÎÔÓ ÄȭÅÓÃÁÌÅÓ ÏÕ ÁÇÅÎÔÓ ÄÅ  
ÓïÃÕÒÉÔïȢ $ȭÁÐÒîÓ ÎÏÓ ÄÉÒÉÇÅÁÎÔÓ ÉÌ ÆÁÕÔ  
ÓÉÍÐÌÅÍÅÎÔ ÐÒïÓÅÎÔÅÒ ÎÏÔÒÅ  
0ÁÓÓ-#ÁÒÍÉÌÌÏÎ ÅÔ ÎÏÔÒÅ ÃÁÒÔÅ  
ÄȭÈÁÂÉÌÉÔÁÔÉÏÎȢ $ÁÎÓ ÌÁ ÒïÁÌÉÔï ÌÅ ÍÅÓÓÁÇÅ 
ÎȭÁ ÐÁÓ ÄÕ ÐÁÓÓïȟ ÃÁÒ ÎÏÍÂÒÅÕØ ÓÏÎÔ ÃÅÕØ 
ÑÕÉ ÎÏÕÓ ÆÏÎÔ ÒÅÍÏÎÔÅÒ ÄÅÓ ÐÒÏÂÌîÍÅÓȢ ,Á 
ÄÉÒÅÃÔÉÏÎ ÖÁ Û ÎÏÕÖÅÁÕ ÉÎÔÅÒÖÅÎÉÒ ÁÕÐÒîÓ 
ÄÅÓ ÓÅÒÖÉÃÅÓ ÃÏÍÐïÔÅÎÔÓȢ 

#ÏÎÃÅÒÎÁÎÔ ÌÅÓ ÒïÓÅÒÖÁÔÉÏÎÓ ÄÅ ÓÅÒÖÉÃÅÓȟ 
ÎÏÓ ÄÉÒÉÇÅÁÎÔÓ ÓÅÍÂÌÁÉÅÎÔ ïÔÏÎÎïÓ ÑÕÅ 
ÎÏÕÓ ÅÎ ÄÅÍÁÎÄÉÏÎÓȢ 0ÏÕÒÔÁÎÔ ÃȭÅÓÔ ÌÁ 
ÒîÇÌÅȢ 3É ÖÏÕÓ ÎȭÁÖÅÚ ÐÁÓ ÄÅ ÒïÓÅÒÖÁÔÉÏÎȟ 
ÇÒÁÐÈÉÅÚ-ÖÏÕÓ ÅÎ %6 ,/# ÅÔ ÄÅÍÁÎÄÅÒ 
Ìȭ)-#Ȣ 

#ÏÍÍÅ ÖÏÕÓ ÌÅ ÖÏÙÅÚ ÉÌ ÅÓÔ ÄÅ ÐÌÕÓ 
ÅÎ ÐÌÕÓ ÃÏÍÐÌÉÑÕÅÒ ÄȭÁÃÃïÄÅÒ ÁÕØ 
4'6 ÐÏÕÒ ÌÅÓ ÃÈÅÍÉÎÏÔÓ ÁÐÒîÓ  
/5)'/ ÏĬ ÕÎ ÁÇÅÎÔ ÐÁÉÅ ÌÅ ÍðÍÅ 
ÔÁÒÉÆ ÑÕȭÕÎ ÃÌÉÅÎÔ ,ÁÍÂÄÁ ÌÁ ÖÏÌÏÎÔï 
ÄÅ ÌȭÅÎÔÒÅÐÒÉÓÅ ÄÅ ÎÏÕÓ ÏÒÇÁÎÉÓÅÒ ÐÁÒ 
Ⱥ ÐÒÏÄÕÉÔ Ȼ ÎȭÁÕÇÕÒÅ ÒÉÅÎ ÄÅ ÂÏÎȣ 



îÓ ÌÅ ÄÅÕØ ÊÕÉÌÌÅÔȟ ÕÎ ÎÏÕÖÅÁÕ ÌÏÇÏ ÖÁ 
ÏÒÎÅÒ ÔÏÕÓ ÌÅÓ 4'6Ȣ 0ÏÕÒÑÕÏÉ ȩ  

#ÏÍÂÉÅÎ ÃÅÌÁ ÎÏÕÓ Á-Ô-ÉÌ ÃÏĮÔï ȩ #ÏÍÂÉÅÎ 
ÄÅ ÐÒÏÄÕÃÔÉÖÉÔï ÓÕÐÐÌïÍÅÎÔÁÉÒÅ ÐÏÕÒ  
ïÔÁÎÃÈÅÒ ÌÁ ÓÏÉÆ ÄÅ ÊÅÔ ÓÅÔÔÅÕÒ ÄÅ ÎÏÔÒÅ  
ÐÒïÓÉÄÅÎÔ ȩ .ȭïÔÁÉÔ-ÉÌ ÐÁÓ ÐÌÕÓ ÕÒÇÅÎÔ ÄÅ  
ÒïÓÏÕÄÒÅ ÌÅÓ ÐÒÏÂÌîÍÅÓ ÃÒÏÉÓÓÁÎÔÓ ÄÅ  
ÐÒÏÄÕÃÔÉÏÎ ȩ 

)Ì ÅÓÔ ÂÉÅÎ ÌÏÉÎ ÌÅ ÔÅÍÐÓ ÏĬ ÌÁ 3.#& ÎȭïÔÁÉÔ 
ÐÁÓ 3.#&ȟ ÕÎÅ ÍÁÒÑÕÅ ÆÁÉÔÅ ÐÏÕÒ ÒÁÍÅÎÅÒ 
ÄÅÓ ÐÒÏǢÔÓȟ ÍÁÉÓ ÕÎÅ ÅÎÔÒÅÐÒÉÓÅ ÄÅ ÓÅÒÖÉÃÅ 
ÐÕÂÌÉÃ ÁÖÅÃ ÄÅÓ ÃÈÅÍÉÎÏÔÓ ĞÕÖÒÁÎÔ ÐÏÕÒ 
ÌȭÕÓÁÇÅÒȢ -ÁÌÇÒï ÌÅÓ ÅØÐÌÉÃÁÔÉÏÎÓ ÏǣÃÉÅÌÌÅÓȟ 
ÅØÐÌÉÑÕÁÎÔ ÑÕÅ Ⱥ ÃȭÅÓÔ ÐÏÕÒ ÈÁÒÍÏÎÉÓÅÒ ÌÅÓ 
ÄÉǟïÒÅÎÔÅÓ ÏǟÒÅÓ ÐÒÏÐÏÓïÅÓ Ȼȟ ÎÏÕÓ  
ÐÏÕÖÏÎÓȟ ÓÁÎÓ ðÔÒÅ ÄÅÖÉÎÓȟ ÓÁÖÏÉÒ ÏĬ ÉÌÓ  
ÖÅÕÌÅÎÔ ÎÏÕÓ ÁÍÅÎÅÒ Ȧ %Î ÒÅÇÁÒÄÁÎÔ ÃÅ ÑÕÉ 

ÓȭÅÓÔ ÐÁÓÓï Û &ÒÁÎÃÅ 4ïÌïÃÏÍȟ '$& ÏÕ  
ÅÎÃÏÒÅ %$&ȟ ÑÕÉ ÅǟÁÃÅÎÔ ÐÅÔÉÔ Û ÐÅÔÉÔ ÌÅÓ 
ÔÒÁÃÅÓ ÄÅ ÌÅÕÒ ÐÁÓÓï ÐÕÂÌÉÃ ÐÏÕÒ ÍÉÅÕØ ÓÅ 
ÄÅÓÓÉÎÅÒ ÕÎ ÁÖÅÎÉÒ ÐÒÉÖïȢ #ÁÒȟ ÐÌÕÓ ÑÕÅ ÔÏÕÔȟ 
ÌÅÓ ÂÁÎÑÕÅÓȟ ÌÅÓ ÁÓÓÕÒÁÎÃÅÓ ÅÔ ÁÕÔÒÅÓ ÆÏÎÄÓ 
ÄÅ ÐÅÎÓÉÏÎÓȟ ÓÁÖÅÎÔ ÑÕȭÉÌ Ù Á ÂÅÁÕÃÏÕÐ  
ÄȭÁÒÇÅÎÔ ÐÕÂÌÉÃ Û ÓÉÐÈÏÎÎÅÒ ÄÁÎÓ ÌÅ  
ÔÒÁÎÓÐÏÒÔ ÓÕÒ ÒÁÉÌ ÄÅÓ ÖÏÙÁÇÅÕÒÓȢ  

.Å ÓÏÙÏÎÓ ÐÁÓ ÄÕÐÅÓ Ȧ $ÅÒÒÉîÒÅ ÔÏÕÔ 
ëÁ ÉÌ ÎȭÙ Á ÃÏÍÍÅ ÌÉÇÎÅ ÄȭÈÏÒÉÚÏÎ 
ÑÕÅ ÄÅ ÌÁ ÍÉÓîÒÅ ÓÏÃÉÁÌÅȟ ÄÅ ÌÁ  
ÐÒïÃÁÒÉÓÁÔÉÏÎ ÄÅÓ ÔÒÁÖÁÉÌÌÅÕÒÓȢ !ÌÏÒÓ 
ÐÏÕÒ ïÖÉÔÅÒ ÑÕȭÉÌ ÎȭÙ ÁÉÔ ÅÎÃÏÒÅ ÐÌÕÓ 
ÄÅ ÓÏÕǟÒÁÎÃÅ ÁÕ ÔÒÁÖÁÉÌȟ ÉÌ ÅÓÔ  
ÕÒÇÅÎÔ ÄÅ ÎÏÕÓ ÕÎÉÒ Ȧ 

ÕÓÑÕÅ-ÌÛȟ ÌÅÓ ÃÏÎÔÒĖÌÅÕÒÓ ÄÅÓ  
ÒïÓÉÄÅÎÃÅÓ ɉ0ÅÒÒÁÃÈÅȟ 0ÁÒÔ-$ÉÅÕȟ  

3Ô 0ÁÕÌȟ 6ÁÌÅÎÃÅȟ 3Ô %ØÕÐïÒÙȟ -ÁÒÎÅɊ  
ÄïÐÅÎÄÁÉÅÎÔ ÄÕ ÍðÍÅ ïÔÁÂÌÉÓÓÅÍÅÎÔ 
ɉÌȭ%#4 ÄÅ ,ÙÏÎɊ ÑÕÅÌÌÅ ÑÕÅ ÓÏÉÔ ÌÅÕÒ  
ÒïÓÉÄÅÎÃÅ ÄȭÁÔÔÁÃÈÅ ÅÔ ÌȭÁÃÔÉÖÉÔï ÄÁÎÓ  
ÌÁÑÕÅÌÌÅ ÉÌÓ ÅØÅÒëÁÉÅÎÔ ɉÓÕÒ ÌÅÓ 4'6ȟ ÓÕÒ ÌÅÓ 
4%2ȟ ÓÕÒ ÌÅÓ ÔÒÁÉÎÓ ÄÅ ÎÕÉÔɊȢ )ÌÓ ÓÏÎÔ  
ÍÁÉÎÔÅÎÁÎÔ ÒïÐÁÒÔÉÓ ÄÁÎÓ Ω %36 
ɉ%ÔÁÂÌÉÓÓÅÍÅÎÔ ÓÅÒÖÉÃÅ ÖÏÙÁÇÅÕÒɊ ÑÕÉ  
ÒÅÇÒÏÕÐÅÎÔ ÌÅÓ ÅÓÃÁÌÅÓȟ ÌÁ ÖÅÎÔÅ ÅÔ ÌÅÓ !3#4Ȣ  

- %36 4'6 2! ÐÏÕÒ ÌÅ Ⱥ ÐÒÏÄÕÉÔ Ȼ4'6Ȣ 
- %36 2ÈÏÄÁÎÉÅÎ ÐÏÕÒ ÌÅÓ 4%2 ÁÕÔÒÅÓ ÑÕÅ 
ÐïÒÉÕÒÂÁÉÎȢ 
- %36 .&, ȡ 4ÏÕÔÅÓ ÌÅÓ ÌÉÇÎÅÓ ÁÕÔÏÕÒ ÄÅ ,ÙÏÎ 
ÅÎ %!3 ȟ ÃÏÎÔÒĖÌÅ ÅÎ ÂÒÉÇÁÄÅȢ #ȭÅÓÔ ÄÁÎÓ ÃÅÔ 
ïÔÁÂÌÉÓÓÅÍÅÎÔ ÑÕÅ ÌÁ ÄÉÒÅÃÔÉÏÎ ÓÏÕÈÁÉÔÅ 
ÍÅÔÔÒÅ ÌÅÓ #2-, ÄÅ ,93Ȣ 

 !ÌÏÒÓ ÐÏÕÒÑÕÏÉ ÔÏÕÔ ÃÅÌÁ ȩ 5ÎÉÑÕÅÍÅÎÔ 
ÐÏÕÒ ÒÅÇÒÏÕÐÅÒ ÔÏÕÔ ÌÅ ÐÅÒÓÏÎÎÅÌ ÄïÄÉï Û 
ÕÎÅ ÁÃÔÉÖÉÔï ÅÎ ÖÕÅ ÄÅ ÐÒïÐÁÒÅÒ Û ÌÁ  
ǢÌÉÁÌÉÓÁÔÉÏÎȢ 

3É ÄÁÎÓ ÕÎ ÐÒÅÍÉÅÒ ÔÅÍÐÓ ÌÁ ÔÒÁÃÔÉÏÎ ÎȭÅÓÔ  
ÐÁÓ ÃÏÎÃÅÒÎïÅ ÎÏÕÓ ÓÁÖÏÎÓ ÔÒÅÓ ÂÉÅÎ ÑÕÅ ÃÅ 
ÎȭÅÓÔ ÑÕÅ ÔÅÍÐÏÒÁÉÒÅȢ ,Á ÖÏÌÏÎÔï ÄÅ ÖÏÕÌÏÉÒ 
ÁǟÅÃÔÅÒ ÌÅÓ #2-, .&, ÅÎ ÅÓÔ ÌÁ ÐÒÅÕÖÅȢ 

35$-2ÁÉÌ ÒÅÖÅÎÄÉÑÕÅ ÕÎÅ ǢÌÉîÒÅ  
ÔÒÁÃÔÉÏÎ ÕÎÉǢïÅ ÐÏÕÒ ÔÏÕÓ ÌÅÓ 4! ÅÔ 
4"Ȣ $ÉÓÓÏÕÄÒÅ ÌÅÓ ÔÒÁÃÔÉÏÎÎÁÉÒÅÓ 
ÄÁÎÓ ÌÅÓ ÁÃÔÉÖÉÔïÓ ÅÓÔ ÕÎÅ ÇÒÁÖÅ  
ÅÒÒÅÕÒ ÑÕÉ ÐÏÕÒÒÁÉÔ ÎÕÉÒÅ Û ÌÁ 
 ÓïÃÕÒÉÔïȢ .ÏÕÓ ÎÏÕÓ Ù ÏÐÐÏÓÅÒÏÎÓ Ȧ 



ÏÕÓ ÌÅÓ ÖÉÅÕØ ÓȭÅÎ ÓÏÕÖÉÅÎÎÅÎÔȢ  
,ÏÒÓÑÕÅ ÌÁ ÄÉÒÅÃÔÉÏÎ Á ÖÏÕÌÕ ÎÏÕÓ  

ÄïÌÏÃÁÌÉÓÅÒ ÅÎ ÇÁÒÅ ÅÔ ÄÅ ÃÅ ÆÁÉÔ ÆÅÒÍÅÒ ÌÅÓ 
ÄïÐĖÔÓ ÄÅ -ÏÕÃÈÅȟ 6ÁÉÓÅ ÅÔ 6ïÎÉÓÓÉÅÕØȟ ÅÌÌÅ 
ÁÖÁÉÔ ÊÕÒï ÑÕÅ ÃȭïÔÁÉÔ ǢÎÉ ÌÅÓ ÍÏÕÖÅÍÅÎÔÓ 
ÐÁÒÁÓÉÔÅÓ ÐÏÕÒ ÌÅÓ 4"Ȣ ,ÅÓ ïÖÏÌÕÔÉÏÎÓ ÃȭïÔÁÉÔ 
ÐÏÕÒ ÌÅÓ #2-,ȟ ÍÏÉÎÓ ÃÈîÒÅÓȟ ÄÏÎÃ ÐÌÕÓ  
ÒÅÎÔÁÂÌÅÓȢ  

-ÁÉÎÔÅÎÁÎÔȟ ÃȭÅÓÔ ÌȭÉÎÖÅÒÓÅȢ ,Á ÖïÒÉÔï ÄȭÈÉÅÒ 
ÎȭÅÓÔ ÐÌÕÓ ÃÅÌÌÅ ÄȭÁÕÊÏÕÒÄȭÈÕÉȢ !Õ ÃÏÎÔÒÁÉÒÅȟ 
ÎÏÕÓ ÁÖÏÎÓ ÍðÍÅ ÌȭÉÍÐÒÅÓÓÉÏÎ ÑÕÅ ÌÁ  
ÄÉÒÅÃÔÉÏÎ ÃÈÅÒÃÈÅ Û ÓÕÐÐÒÉÍÅÒ ÌÅÓ #2-, ÏÕ 
ÔÏÕÔ ÄÕ ÍÏÉÎÓ ÄÁÎÓ ÌÅÓ ÍÉÓÓÉÏÎÓ ÑÕȭÉÌÓ ÆÏÎÔ 
ÁÃÔÕÅÌÌÅÍÅÎÔȟ ÖÕ ÌÅÓ ÒÅÓÔÒÕÃÔÕÒÁÔÉÏÎÓ ÄÅÓ 
ïÔÁÂÌÉÓÓÅÍÅÎÔÓ ÄÅ ÌÁ ÔÒÁÃÔÉÏÎ ÅÔ ÌÅÓ  
ïÖÏÌÕÔÉÏÎÓ ÑÕÉ ÓÅ ÍÕÌÔÉÐÌÉÅÎÔ ÄÁÎÓ ÌÅÓ  
ÒÏÕÌÅÍÅÎÔÓȢ  

)Ì ÎÅ ÆÁÕÔ ÐÁÓ ÑÕÅ ÌȭÏÎ ÓÏÉÔ ÄÕÐÅȟ ÌÅ ÂÕÔ ÄÅ 

ÔÏÕÔ ëÁȟ ÃȭÅÓÔ ÄÅ ÒÅÍÐÌÉÒ ÁÕ ÍÁØÉÍÕÍ ÔÏÕÔÅÓ 
ÌÅÓ ÊÏÕÒÎïÅÓ ÄÅ ÓÅÒÖÉÃÅȟ Ù ÃÏÍÐÒÉÓ ÃÅÌÌÅ ÄÅÓ 
#2-, ÅÎ ÌÅÕÒ ÆÁÉÓÁÎÔ ÆÁÉÒÅ ÌÅÓ ÍÁÎĞÕÖÒÅÓ 
ÄÁÎÓ ÌÅÓ ÄïÐĖÔÓ ÅÔ ÓÏÒÔÉÒ ÄÅ ÔÅÍÐÓ Û ÁÕÔÒÅ 
ÌÅÓ ÒÁÍÅÓȢ 0ÏÕÒ ÑÕÅÌ ÓÁÌÁÉÒÅ ȩ ; ÑÕÅÌ ÇÒÁÄÅ ȩ  

2ÅÆÕÓÏÎÓ ÄîÓ Û ÐÒïÓÅÎÔ ÔÏÕÔÅ ïÖÏÌÕÔÉÏÎ ÄÅ 
ÌȭÅÎÔÒÅÐÒÉÓÅ ÄÅ ÓÅÒÖÉÃÅ ÐÕÂÌÉÃ ÑÕÉ ÎÏÕÓ  
ÅÎÔÒÁÉÎÅ ÖÅÒÓ ÕÎÅ ÄïÇÒÁÄÁÔÉÏÎ ÄÅ ÎÏÓ  
ÃÏÎÄÉÔÉÏÎÓ ÄÅ ÔÒÁÖÁÉÌȟ ÖÅÒÓ ÌÁ ÐÒïÃÁÒÉÓÁÔÉÏÎ 
ÓÏÃÉÁÌÅȢ  

35$-2ÁÉÌ ÒÅÓÔÅÒÁ Û ÃĖÔï ÄÅ ÃÈÁÑÕÅ 
ÃÈÅÍÉÎÏÔ ÐÏÕÒ ÆÁÉÒÅ ÒÅÓÐÅÃÔÅÒ ÓÅÓ 
ÃÏÎÄÉÔÉÏÎÓ ÄÅ ÔÒÁÖÁÉÌȟ ÎÏÕÓ ÒÅÓÔÅÒÏÎÓ 
ÖÉÇÉÌÁÎÔÓ ÑÕÁÎÔ ÁÕ ÄÅÖÅÎÉÒ ÄÅ ÌÁ  
ÎÏÕÖÅÌÌÅ 50 #2-,ȟ ÅÔ ÅØÉÇÅÒÁ ÌÁ  
ÒïÉÎÔïÇÒÁÔÉÏÎ ÄÅ ÃÅÌÌÅ-ÃÉ ÁÕ ÓÅÉÎ ÄÕ 
ÆÕÔÕÒ ïÔÁÂÌÉÓÓÅÍÅÎÔ ÔÒÁÃÔÉÏÎȢ 

.ÏÔÒÅ ÎÏÕÖÅÌÌÅ #50 ÅÍÐÌÏÉÅ ÓÏÕÖÅÎÔ ÕÎÅ 
ÍïÔÁÐÈÏÒÅ ÓÕÒ ÌÁ ÓÕÊÅÔ ÔÒîÓ ÉÎÑÕÉïÔÁÎÔÅ ÄÅÓ 
ÒÅÔÁÒÄÓ ÄÅ ÆÏÒÍÁÔÉÏÎÓ Û ,93Ȣ 

Ⱥ !ÐÒîÓ ÁÖÏÉÒ ÒÅÐÏÕÓÓï ÌÅ ÔÁÓ ÄÅ ÓÁÂÌÅ  
ÐÅÎÄÁÎÔ ÄÅ ÎÏÍÂÒÅÕÓÅÓ ÁÎÎïÅÓ ÎÏÕÓ 
ÓÏÍÍÅÓ ÄÅÖÁÎÔ ÕÎÅ ÄÕÎÅ Ȼ ÅÎ ÅǟÅÔ ÌÅ 
 ÒÅÔÁÒÄ ÅÓÔ ÔÒîÓ ÉÍÐÏÒÔÁÎÔȟ ÃÁÒ ÉÌ ÒÅÓÔÅ Û  
ÆÏÒÍÅÒ ȡ 

ΩΫ !$# Û "0, ɉ0ÁÙÓ ÄÅ ,ÏÉÒÅɊ 
Χέ !$# Û 3ÔÒÁÓÂÏÕÒÇ 
ΨΦ !$# Û 4' 
Ω !$# Û ,ÉÌÌÅ 
Ω !$# Û .ÁÎÔÅÓ 
Χ !$# Û #2 
ΧΨ !$# Û 'ÅÎîÖÅ 
έ !$# Û ÆÏÒÍÅÒ άέ ΦΦΦ 
ΧΧ !$# Û ÆÏÒÍÅÒ ÐÁÒ ÌÁ "ÒÅÓÓÅȢ  
ΧΧ !$# Û 0ÁÒÉÓ !ÕÓÔÅÒÌÉÔÚ 
%Ô ÔÏÕÔÅÓ ÌÅÓ *&# ÁÖÁÎÔ ÌÁ ǢÎ ÄÅ ÌȭÁÎÎïÅ Ȧ 

3ÕÉÔÅ Û ÌÁ $#) ÃÏÍÍÕÎÅ 35$-2ÁÉÌȾ#'4ȟ ÕÎ 
ÐÌÁÎ ÄȭÁÃÔÉÏÎ ÅÔ ÄÅ ÓÕÉÖÉ ÖÁ ðÔÒÅ ÍÉÓ ÅÎ ÐÌÁÃÅ 
ÊÕÓÑÕȭÛ ÊÁÎÖÉÅÒȢ ,Å ÂÕÔ ïÔÁÎÔ ÄÅ ÒÁÔÔÒÁÐÅÒ ÃÅÓ 
ÒÅÔÁÒÄÓ ÑÕÉ ÅÍÐðÃÈÅ ÌÅ ÓÕÉÖÉ ÄÕ ÒÏÕÌÅÍÅÎÔ 
ÅÔ ÃÏÍÐÌÉÑÕÅ ÌȭÁÔÔÒÉÂÕÔÉÏÎ ÄÅÓ ÃÏÎÇïÓȢ .ÏÔÒÅ 
/3 ÓÕÉÖÒÁ ÄÅ ÐÒîÓ ÌÅÓ ÁÃÔÉÏÎÓ ÐÒÏÍÉÓÅÓȟ ÓȭÉÌ 
ÎȭÅÓÔ ÐÁÓ ÔÅÎÕÓȟ ÎÏÕÓ ÉÒÏÎÓ ÁÕ ÃÏÎǨÉÔȢ ; ,ÙÏÎ 
3ÃÁÒÏÎÎÅ ÌȭÁÔÔÒÉÂÕÔÉÏÎ ÄÅÓ ÃÏÎÇïÓ ÅÔ ÌÅ ÓÕÉÖÉ 
ÄÕ ÒÏÕÌÅÍÅÎÔ ÎÅ ÄÏÉÖÅÎÔ ÐÁÓ ðÔÒÅ 
Ⱥ ÅØÃÅÐÔÉÏÎÎÅÌ ȻȢ 

0ÅÎÄÁÎÔ ÎÏÔÒÅ ÉÎÔÅÒÖÅÎÔÉÏÎ ÅÎ $0 ÎÏÕÓ 
ÁÖÏÎÓ ÖïÃÕ ÕÎÅ ÓÉÔÕÁÔÉÏÎ ÉÎÏÕāÅ ɉÃȭÅÓÔ ÐÅÕÔ 
ðÔÒÅ ÄÅ ÌÁ ÑÕÅ ÖÉÅÎÓ ÌÅ ÎÏÕÖÅÁÕ ÎÏÍ ÄÕ 4'6Ɋ 
ÎÏÔÒÅ 2$%4 ÅÎÖÉÓÁÇÅ ÄÅ ÄÅÍÁÎÄÅÒ ÕÎ ÁÕÄÉÔ 
Û ÌȭÁØÅ 4'6 ÏÕ Û ÌÁ ÄÉÒÅÃÔÉÏÎ ÄÅ ÌÁ ÔÒÁÃÔÉÏÎ 
ÐÏÕÒ ÃÏÍÐÒÅÎÄÒÅ ÌÁ ÃÁÕÓÅ ÄÅ ÔÏÕÓ ÃÅÓ  
ÒÅÔÁÒÄÓ ÄÅ ÆÏÒÍÁÔÉÏÎ Ȧ 



ÏÍÍÅ ÔÏÕÓ ÌÅÓ ÓÉØ ÍÏÉÓȟ ÎÏÕÓ ÁÖÏÎÓ ïÔï 
ÒÅëÕ ÐÁÒ ÌÁ ÄÉÒÅÃÔÉÏÎ ÁǢÎ ÄÅ ÊÏÕÅÒ Û ÌÁ 

ÎïÇÏÃÉÁÔÉÏÎ ÅÎÔÒÅ Ⱥ ÐÁÒÔÅÎÁÉÒÅÓ ÓÏÃÉÁÕØ ȻȢ 
"ÉÅÎ ÅÎÔÅÎÄÕȟ ÉÌ ÎÅ ÐÅÕÔ Ù ÁÖÏÉÒ ÄÅ ÃÏĮÔ  
ÓÕÐÐÌïÍÅÎÔÁÉÒÅȟ ÉÌ ÎȭÅÓÔ ÐÁÓ ÑÕÅÓÔÉÏÎ ÎÏÎ 
ÐÌÕÓ ÄÅ ÃÈÁÎÇÅÒ ÌȭÁÃÔÕÅÌÌÅ ÌÕÂÉÅ ÄÅ ÌÁ  
ÄÉÒÅÃÔÉÏÎ ȡ ÌȭÉÎÄÕÓÔÒÉÁÌÉÓÁÔÉÏÎ ÄÅÓ ÊÏÕÒÎïÅÓ ÄÅ 
ÓÅÒÖÉÃÅȢ #ȭÅÓÔ ÄÁÎÓ ÃÅ ÃÏÎÔÅØÔÅ ÑÕÅ ÎÏÕÓ 
ÁÖÏÎÓ ÁÂÏÒÄï ÃÅÓ ÃÏÍÍÉÓÓÉÏÎÓ ÒÏÕÌÅÍÅÎÔÓȟ 
ÂÉÅÎ ÃÏÎÓÃÉÅÎÔÓ ÑÕȭÉÌ ÎȭÙ Á ÑÕÅ ÐÁÒ ÌÅ ÒÁÐÐÏÒÔ 
ÄÅ ÆÏÒÃÅȟ ÃÅÌÕÉ ÑÕÅ ÖÏÕÓ ÎÏÕÓ ÄÏÎÎÅÚȟ ÑÕÉ 
ÐÏÕÒÒÁ ÌÅÓ ÃÏÎÔÒÁÉÎÄÒÅ Û ÃÈÁÎÇÅÒ ÔÏÕÔ ëÁȢ  

0ÕÉÓÑÕÅ ÎÏÕÓ ÓÏÍÍÅÓ ÁÕ ÍÉÌÉÅÕ ÄÅ ÌȭÁÎÎïÅȟ 
ÌÅ ÃÈÁÎÇÅÍÅÎÔ ÄÅ ÓÅÒÖÉÃÅ ÎȭÅÓÔ ÑÕȭÕÎÅ  
ÁÄÁÐÔÁÔÉÏÎȢ #Å ÑÕÉ ÖÅÕÔ ÄÉÒÅ ÐÏÕÒ ÎÏÕÓ ÑÕÅ 
ÌÅÓ 20 ÅÔ ÌÅÓ 2- ÎÅ ÃÈÁÎÇÅÎÔ ÐÁÓ ÊÕÓÑÕȭÁÕ 
ÍÏÉÓ ÄÅ ÄïÃÅÍÂÒÅȢ KÁȟ ÃȭÅÓÔ ÄïÊÛ ÕÎÅ ÂÏÎÎÅ 
ÃÈÏÓÅ ÄȭÁÖÏÉÒ ÓÅÓ ÒÅÐÏÓ Û ÌȭÁÎÎïÅ Ȧ 0ÏÕÒ ÌÅÓ 
ÊÏÕÒÎïÅÓȟ ÃȭÅÓÔ ÄÉǟïÒÅÎÔȢ 3ÕÒ ÌÅ ÓÉÔÅ ÄÅ  
0ÅÒÒÁÃÈÅȟ ÉÌ Ù Á ÕÎ ÇÒÏÓ ǢÇÅÁÇÅ ÄÅ άΪ *3 ÐÏÕÒ 
ÌȭïÔï ÅÔ ÓÔÁÂÌÅ ÅÎÓÕÉÔÅȟ ÁÌÏÒÓ ÑÕÅ ÓÕÒ ÌÅ ÓÉÔÅ ÄÅ 
0ÁÒÔ-$ÉÅÕ ÌÁ ÃÈÁÒÇÅ ÅÓÔ ÓÔÁÂÌÅ ÊÕÓÑÕȭÛ ÌÁ ǢÎ 
ÄÅ ÌȭÁÎÎïÅȢ #ÏÎÃÅÒÎÁÎÔ ÌÅÓ ÊÏÕÒÎïÅÓ ÄÅ  
0ÅÒÒÁÃÈÅȟ ÎÏÕÓ ÁÖÏÎÓ ÒÅÃÏÎÄÕÉÔ ÌÅÓ  
ÄÉǟïÒÅÎÔÓ ÍÏÎÔÁÇÅÓȢ .ÏÕÓ ÁÖÏÎÓ ÐÕ ÒïÄÕÉÒÅ 
ÌÅ ÎÏÍÂÒÅ ÄÅ 2(2 ÒïÄÕÉÔȟ ÉÌ ÎȭÙ ÅÎ ÐÌÕÓ ÁÕ 
ΧέΨȟ ΧέΩ ÅÔ ÉÌ ÎȭÅÎ ÒÅÓÔÅ ÐÌÕÓ ÑÕȭÕÎ ÁÕ ΧέΧȢ ,Å 
ÃÏÕÃÈÁÇÅ Û #,% ÖÁ ÐÒÏÂÁÂÌÅÍÅÎÔ ðÔÒÅ  
ÃÈÁÎÇï ÐÏÕÒ ÕÎ ÈĖÔÅÌ Û ÃĖÔï ÄÅ ÌÁ ÇÁÒÅȢ 
!ÐÒîÓ ÄȭÝÐÒÅÓ ÄÉÓÃÕÓÓÉÏÎÓ ÎÏÕÓ ÁÖÏÎÓ ÐÕ 
ÐÒïÓÅÒÖÅÒ ÁÕ ÒÏÕÌÅÍÅÎÔ ΧέΨȟ ÌÅÓ ÒÅÔÏÕÒÓ ÄÅ 
2(2 -ÝÃÏÎ ÄÅÒÒÉîÒÅ ÌÅÓÑÕÅÌÓ ÌÁ  
ÄÉÒÅÃÔÉÏÎ ÖÏÕÌÁÉÔ ÁÊÏÕÔÅÒ ÕÎ %6 3% ÐÕÉÓ  
3%-,02 ÖÉÁ /5,Ȣ 

0ÏÕÒ ÌÅÓ ÊÏÕÒÎïÅÓ ÄÅ 0ÁÒÔ-$ÉÅÕȟ ÒÉÅÎ ÎÅ  
ÄÅÖÁÉÔ ÂÏÕÇÅÒȟ ÅÎǢÎ ÃȭÅÓÔ ÃÅ ÑÕÅ ÎÏÕÓ ÁÖÁÉÔ 
ÄÉÔ ÌÁ ÄÉÒÅÃÔÉÏÎȢ 1ÕÅÌÌÅ ÓÕÒÐÒÉÓÅ ÄÅ ÄïÃÏÕÖÒÉÒ 
ÑÕÅ ÎÏÕÓ ÁÌÌÉÏÎÓ ÒÅÎÔÒÅÒ ÌÅÓ ÒÁÍÅÓ ÁÕ ÄïÐĖÔÓ 

Äȭ!ÖÉÇÎÏÎ Ȧ "ÉÅÎ ÅÎÔÅÎÄÕȟ ÌÅ #504 ÁÙÁÎÔ  
ÒÅÔÅÎÕ ÌÁ ÌÅëÏÎ ÄÕ ÄïÐĖÔ ÄÅ 'ÒÅÎÏÂÌÅȟ ÁÖÁÉÔ 
ÔÏÕÔ ÐÒïÖÕȟ ÕÎÅ ÊÏÕÒÎïÅ ÓÕÒ ÌÅ ÔÅÒÒÁÉÎ ÁÖÅÃ ÅÎ 
ÐÌÕÓ ÕÎ ÓÕÐÐÏÒÔ ÐÁÐÉÅÒ ÅÔ ÖÉÄïÏȢ 0ÏÕÒ ÁÕÔÁÎÔȟ 
ÎÏÕÓ ÓÁÖÏÎÓ ÔÏÕÓ ÑÕȭÕÎÅ ÆÏÉÓ ÁÃÑÕÉÓÅȟ ÎÏÕÓ 
ÁÌÌÏÎÓ ÖÏÉÒ ǨÅÕÒÉÒ ÌÅÓ ïÖÏÌÕÔÉÏÎÓ ÓÕÒ !ÖÉÇÎÏÎȢ 
#ȭÅÓÔ ÐÏÕÒ ÃÅÌÁ ÑÕÅ ÎÏÕÓ ÁÖÏÎÓ ÒÅÆÕÓïȢ  
$ÅÖÁÎÔ ÎÏÔÒÅ ÄïÔÅÒÍÉÎÁÔÉÏÎ ÅÔ ÎÅ ÖÏÕÌÁÎÔ 
ÐÁÓ ÐÒÏÖÏÑÕÅÒ ÕÎ ÍÏÕÖÅÍÅÎÔ ÄȭÈÕÍÅÕÒ ÄÅÓ 
!$#ȟ ÌÅ #504 Á ÆÁÉÔ ÍÁÒÃÈÅÒ ÓÏÎ '3- ÁǢÎ 
ÄÅ ÐÏÕÖÏÉÒ ÎÏÕÓ ÅÎÌÅÖÅÒ ÄÅÓ ïÖÏÌÕÔÉÏÎÓȢ 
#ȭÅÓÔ ÐÏÕÒ ÃÅÌÁ ÑÕÅ ÎÏÕÓ ÁÖÏÎÓ ÕÎÅ ÅÎÔÒïÅ 
ÄïÐĖÔ Äȭ!ÖÉÇÎÏÎ ÅÎ ÍÏÉÎÓ ÓÕÒ ÌÅ 2(2  
6ÁÌÅÎÃÅ ÅÔ ÕÎÅ Û 6ÁÌÅÎÃÅ ÓÕÒ ÌÅ 2(2  
!ÖÉÇÎÏÎȢ ,ȭÅǟÏÒÔ ÅÓÔ ÌÏÕÁÂÌÅȟ ÂÉÅÎ ÑÕÅ ÃÅÌÁ 
ÁÕÒÁÉÔ ÐÕ ðÔÒÅ ÆÁÉÔ ÁÖÁÎÔȟ ÍÁÉÓ ÃÅÌÁ ÎÅ  
ÇÁÒÁÎÔÉÔ ÐÁÓ ÑÕÅ ÄÁÎÓ ÌȭÁÖÅÎÉÒ ÌÅ ÎÏÍÂÒÅ 
ÄȭïÖÏÌÕÔÉÏÎ Û !ÖÉÇÎÏÎ ÎÅ ÖÁ ÐÁÓ ÁÕÇÍÅÎÔÅÒȢ  

35$-2ÁÉÌ Á ÄÅÍÁÎÄï Û ÌÁ ÄÉÒÅÃÔÉÏÎ  
ÓÉ ÌÁ ÒïÕÎÉÏÎ ÓÕÒ ÌÁ ÒÅÆÏÎÄÁÔÉÏÎ ÄÅÓ 
ÒÏÕÌÅÍÅÎÔÓ ÑÕÅ ÎÏÕÓ ÁÖÏÎÓ ÅÕ ÅÎ  
ÄïÂÕÔ ÄȭÁÎÎïÅ ÎȭïÔÁÉÔ ÑÕȭÕÎ ÍÏÙÅÎ 
ÄÅ ÎÏÕÓ ÁÍÕÓÅÒȟ ÃÁÒ ÎÏÕÓ ÎÅ ÖÏÙÏÎÓ 
ÔÏÕÊÏÕÒÓ ÁÕÃÕÎ ÐÒÏÊÅÔ ÎÏÕÓ ðÔÒÅ  
ÐÒÏÐÏÓÅÒ ÁÌÏÒÓ ÑÕÅ ÎÏÕÓ ÓÏÍÍÅÓ  
ÄïÊÛ Û ÌÁ ÍÏÉÔÉï ÄÅ ÌȭÁÎÎïÅȢ ,Å #504 
ÅÔ ÓÏÎ ÁÄÊÏÉÎÔ ÐÒÏÄÕÃÔÉÏÎȟ ÑÕÉ  
ÓȭÏÃÃÕÐÅ ÄÅ ÆÁÉÒÅ ÌÅÓ ÐÒÏÊÅÔÓȟ ÎÏÕÓ 
ÏÎÔ ÁÓÓÕÒï ÑÕÅ ÎÏÕÓ ÌÅÓ ÁÕÒÏÎÓ ÁÖÁÎÔ 
ÌÁ ǢÎ ÄÕ ÍÏÉÓ ÄÅ ÊÕÉÎ ÅÔ ÑÕÅ ÎÏÕÓ 
ÎÏÕÓ ÒïÕÎÉÒÏÎÓ ÅÎÓÕÉÔÅȢ .ÏÕÓ  
ÄïÐÌÏÒÏÎÓ ÑÕÅ ÃÅ ÓÏÉÔ ÆÁÉÔ ÐÅÎÄÁÎÔ ÌÅÓ 
ÃÏÎÇïÓ ÐÒÏÔÏÃÏÌÁÉÒÅÓȟ ÁÌÏÒÓ ÑÕÅ  
ÃÅÒÔÁÉÎ !$# ÐÒïÆîÒÅÒÁÉÅÎÔ ÄÅÓ ÃÏÎÇïÓ  
ÖÏÌÁÎÔÓȢ  


